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LOS REYES, EN GALICIA 
Para acompañar al Presidente francés 
en su último día de estancia en España

Santiago de Compostela, 1.—Su Majestad el Rey de España, 
I don Juan Carlos I, llegó a las diez menos cuarto de la mañana 
Ide hoy, por vía aérea, al aeropuerto de Santiago de Compostela. 

En el avión le acompañaba su hija, la infanta Cristina. Minu
tos después tomó tierra en Labacolla an segundo avión de las 
mismas características que el anterior, en el que viajaba Su Ma
jestad la Reina doña Sofía, acompañada del príncipe Felipe

Sus Majestades fueron cumplimenta
dos. por el vicepresidente primero del 
Gobierno y ministro de Defensa, tenien
te general Manuel Gutiérrez Mellado: 
capitán general de la Región Aérea y el 
alcalde de Santiago y señora, la cual hi
zo entrega de un ramo de flores a Su 
Majestad la Reina.

El numeroso público que se encontra-

(Continúa en la pág. 16)

El Presidente francés visitó 
ayer Santiago de Compostela

(En página 7)

TENSION Y MIEDO 
EN EL PAIS VASCO
Se teme que ETA se lance 

a la desesperada
La^j tensiones y las violencias de los 

últimos días en el País Vasco confirman

El ministro francés 
de Defensa, 
en Santiago

Santiago de Compostela, 
1.—El ministro de Defen
sa de la República Fran-
cesa, señor Bourges, 
llegado esta mañana a 
nueve," per vía aérea, 
aeropuerto santiagués 
Labacolla.

ha 
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al 
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El ministro francés fue 
recifbido por el vicepresi
dente primero del Gobier
no españoil y ministro de 
Defensa, teniente general 
Manuel Gutiérrez Mellado 
y por el capitán general 
de la región aérea.

E1 señor Bourges tam
bién fue saludado én el 
aeropuerto por el ministro 
español de Asuntos Exte
riores, Marcelino Oreja, y 
por el arzobispo de Com-

la imínresión general de que ETA está ' postela, monseñor Angel
resuelta a llevar a la práctica sus re
cientes amenazas contra personas y en
tidades en las que creen yen obstáculos
parai la consecución de sus fines políti
cos y nacionalistas. Todos los observa
dores de la situación coinciden en afir
mar que miembros de ETA van a lan
zarse a la desesperada. En la población 
vasca, se advierte acusada sensación de 
miedo ante la situación. El decreto-ley 
de medidas excepcionales, sugerido uná
nimemente por el Congreso, ha desper
tado recelo y oposición en el seno del 
Partido Nacionalista Vasco. Su repre
sentante en la Comisión de Justicia, Jo
sé Antonio Cuerda, indicó ayer que el 
protibema vasco no necesita soluciones 
policiales, sino políticas. Precisó que el 
PNV no se opone a la adopción de deter
minadas medidas controladas por el 
Parlamento, pero que está en contra de 
las .ubedídas excepcionales que recoge el 
proyeíto de ley.

Suquiia Goicoechea, que 
acababan de llegar a La- 
bacolla para recibir a Su 
Majestad el Rey, don Juan 
Carlos I.—Efe.

Guinea Ecuatorial
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ganizar la Feria del 
labro en Segovia.

-Pág. 3

*

, -«a capital necesita, al

w ■

i
*
i

W

8
3
* üi
M

■

ü

■

K..
■*....
I

SEGOVIA Homenaje postumo

■a

marques 
Academia

de 
de

Lozoya en 
San Quirce

Ayer, en la Academia de Histo
ria y Arte de San Quirce se rin
dió un homenaje póstuano al 
marqués de Lozoya, uno de cuyos 
momentos recoge esta fotografía, 
de Aurelio M. Del acto informa
mos ampliamente en pág. tercera.
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Tumultuosa junta de accio

nistas del Metro
La gran mayoría de

en Madrid
los acción islas

del Metro exigió ayer la dimisión del 
Consejo de Administración de la Com
pañía en medio de un enorme griterío. 

La fuerza pública tuvo que intervenir 
para desalojar a un grupo de accionis
tas que se negaban a abandonar el local.

Prohibido el culto católico
Yaunda (Camerún). 1.—Se ha prohi

bido el culto católico en Guinea Ecua
torial y las iglesias están cernadas por 
decisión del presidente Francisco Ma
clas Mguema, se informó ayer en Yaun
da (Camerún) por viajeros procedentes 
de aquel vecino país, según la agencia 
Franco Presse.

Se estima que el 80 por 100 de los tres
cientos mil habitantes de esta antigua 
colonia española son católicos.—Efp-Efe.

menos, cuatro nuevos 
colegios de EGB.

Pág. 4

Los pueblos de nuestra 
provincia: Navas de
Oro. Págs. 8-9

Motor.—El II Rallye
■Ciudad de Segovias 

visto por uno de sus
pilotos. Pág. 13

Tres preguntas...
Pág. 16

ZAPATOS
CABALLERO

Pies delicados

HEREDERO

El alcalde de Madrid, 
partidario de la in
clusión en la región 
Castilla - La Mancha

Madrid, 1.—El alcalde de 
Madrid, José Luis Alvarez, 
se ha mostrado partidario 
de la integración de la 
provincia de Madrid, in
cluida la capital, en la re
gión de Castilla-La Man
cha, según puso de relie
ve en la clausura de. las 
jornadas que sobre la au
tonomía de Madrid ha or
ganizado el Colegio de 
Apare j adores.—Efe.
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LOS REYES, EN GALICIA
Para acompañar al Presidente francés ¡ 
en su último día de estancia en España

Santiago de Compostela, 1.—Su Majestad el Rey de España, 
don Juan Carlos I, llegó a las diez menos cuarto de la mañana 
de hoy, por vía aérea, al aeropuerto de Santiago de Compostela. 
En el* avión le acompañaba su hija, la infanta Cristina. Minu
tos después tomó tierra en Labacolla un segundo avión de las 
mismas características que el anterior, -en el que viajaba Su Ma
jestad la Reina doña Sofía, acompañada del príncipe Felipe

Sus Majestades fueron cumplimenta
dos por el vicepresidente primero del 
Gobierno y ministro de Defensa, tenien
te general Manuel Gutiérrez Mellado: 
capitán general de la Región Aérea y el 
alcalde de Santiago y señora, la cual hi
zo entrega de un ramo de flores a Su 
Majestad la Reina.

■ El numeroso público que se encontra-

El ministro francés 
de Defensa, 
en Santiago

Santiago de Compostela, 
1.—El ministro de Defen
sa de la República Fran-

(Continúa en la pág. 16)

El Presidente francés visitó 
a^er Santiago de Compostela

cesa, señor Bourges, 
llegado esta mañana a 
nueve, por vía aérea, 
aeropuerto santiagués 
Labacolla.
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(En página 7)

TENSION Y MIEDO 
EN EL PAIS VASCO

E1 ministro francés fue 
recibido por el vicepresi
dente primero del Gobier
no español y ministro de 
Defensa, teniente general 
Manuel Gutiérrez Mellado 
y por el capitán general 
de la región aérea.
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Lozoya en la 
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Ayer, en la Academia de Histo
ria y Arte de San Quiirce se rin
dió un homenaje póstumo al 
marqués de Lozoya, uno de cuyos 
momentos recoge esta fotografía, 
de Aurelio M. Del acto informa
mos ampliamente en pág. tercera.

Se teme que ETA se lance 
a la desesperada

, Las tensiones y tos violencias de los 
últimos días en el País Vasco confirman 
la impresión general de que ETA está 
resuelta a llevar a la práctica sus re
cientes amenazas contra personas y en
tidades en tos que creen yen obstáculos 
para, la consecución de. sus fines políti
cos y nacionalistas. Todos los observa
dores de la situación coinciden en afir
mar que miembros de ETA van a lan
zarse a la desesperada. En la población 
vasca se advierte acusada sensación de 
miedo ante la situación. El decreto-ley 
de medidas excepcionales, sugerido uná
nimemente por el Congreso, ha desper
tado recelo y oposición en el seno del 
Partido Nacionalista Vasco. Su repre
sentante en la Comisión de Justicia. Jo
sé Antonio Cuerda, indicó ayer que el 
problema vasco no necesita soluciones 
policiales, sino políticas. Precisó que el 
PNV no se opone a la adopción de deter
minadas medidas controladas por el 
Pariamento, pero que está en contra de 
las medidas excepcionales que recoge el 
proyecto de ley.

El señor Bourges tam
bién fue saludado en el 
aeropuerto por el ministro 
español de Asuntos Exte
riores, Marcelino Oreja, y
por ei arzobispo de 
postela, monseñor 
Suquia Goicoechea, 
acababan de llegar

Com- 
Angei 
que 

a La-
bacolla para recibir a Su 
Majestad el Rey, don Juan 
Carlos I.—Efe.
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Tumultuosa junta de accio

nistas del Metro
La gran mayoría de

en Madrid
los accionistas

del Metro exigió ayer la dimisión del 
Consejo de Administración de la Com
pañía en medio de un enorme griterío. 

La fuerza pública tuvo que intervenir 
para desalojar a un grupo de accionis
tas que se negaban a abandonar el local.

Prohibido el culto católico
Yaunda (Camerún), 1.—Se ha prohi

bido el culto católico en Guinea Ecua
torial y las iglesias están cerradas por 
decisión del presidente Francisco Ma
clas Mguema, se informó ayer en Yaun
da (Camerún) por viajeros procedentes 
de aquel vecino país, según la agencia 
France Presse.

Se estima que el 80 por 100 de los tres
cientos mil habitantes de esta antigua 
colonia española son católicos.—Efp-Efe.

menos, cuatro nuevos 
colegios de EGB.
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El alcalde de Madrid, 
partidario de la in
clusión en la región 
Castilla - La Mancha

Madrid, 1.—El alcalde de 
Madrid, José Luis Alvarez, 
se ha mostrado partidario 
de la integración de La 
provincto de Madrid, in
cluida la capital, en la re
gión de Castilla-La Man
cha, según puso de relie
ve en la clausura de. las 
jomadas que sobre la au
tonomía de Madrid ha or
ganizado el Colegio de 
Aparejadores.—Efe.
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^RONICA DE LA CIUDAD
El futuro de San Marcos
El jueves salió publicada una información sobre 

las obras de saneamiento del barrio de San Marcos. 
El asunto es que se aprobó el pliego de condiciones 
para la contratación de las obras en dicho barrio, 
en el aspecto antes indicado y seguramene ahora 
se podrán hacer las obras como deberían ser y el “ 

i barrio podrá empezar a tener otro aspecto, en cier
to modo. . ' ■_

Habrá, quizás, llegado el momento de poder te- 
i ner un barrio completamente limpio, en el que se 

pueda ver el brío de unos hombres, tanto vecinos 
como arquitectos, que dejen la señal de su vivir. 
Pensamos en un barrio que, efectivamente, sea ca
paz de unir el carácter de los viejos vecinos o sus 
descendientes a los que ahora llegan a San Marcos, 
algunos ya con ciertos años viviendo en la barria
da.

Naturalmente es importante que se sepa cómo ' 
puede y debe hacerse el sistema de alcantarillado 
del barrio, lo cual es oscuro, es subterráneo, pero 
a pesar de todo es de interés.

Otro asunto es el del saneamiento del río Eres- ; 
ma, en buena parte en el barrio de San Marcos. Sus 
obras, después de la quiebra, etc., parece que, por 

I fin, están listas para volver a empezar. Lo impor
tante es que todo vaya rápido, y después podrá । 
volverse a tratar de limpiar la Alameda y a dejarla, 
desde simplemente limpia, hasta asombrosamente 
bella. Pero que, iniciadas una vez las obras, no nos : 
las dejen sin hacer otra vez. Que nadie olvide que 

' la Alameda es un sitio de una fragante hermosura 
que lleva muchos años, demasiados años, abando
nado de una manera salvaje, aunque a veces ha 

; conocido intentos de restauración que acababan en 
una limpieza superficial y por fin en la consiguiente 
oleada de suciedad.

En fin, el barrio de San Marcos debe conocer un 
mejor futuro. Desde su comienzo, en el monasterio 
del Parral, hasta el fin, pasando por las casas de 
todos los vecinos, de cualquier clase y condición 
que sean.

La Prensa opina
LA LEY URGENTE

recoge estas palabras de Luis Apostua:

“La necesidad ha impuesto su ley y su urgencia. La 
escalada terrorista del País Vasco, ya fuera de control 
de sus propios atizadores, ha llevado al Gobierno a 
dictar un decreto-ley que crea una forma de “fuero es
pecífico” policial y jurídico para las bandas armadas y 
sus miembros. Dicha disposición es calco, con mejoras 
de última hora, del proyecto de ley que seguirá su cur
so en el Congreso y en el Senado sobre la misma mate
ria. Pero ya no había tiempo de esperar al proceso le
gislativo, por acelerado que éste fuera.

Esta disposición excepcional había encontrado hace 
meses la resistencia de todos. El propio Gobierno con
fiaba que el juego normal de las instituciones clásicas 
de defensa de la sociedad sería suficiente. Por su parte, 
la oposición de izquierda se mostraba recelosa de un 
texto legal que le recordaba pasados estados de excep
ción ; desde el punto de vista humano era lógica esa pre
vención, pero politicamente había que estar ciego para 
no comprender la magnitud del desafío. Los últimos 
atentados vencieron todas las resistencias y en la pri
mera parte del Congreso que ahora se celebra, el co
municado de todos los portavoces, leído por Fernando 
Alvarez de Miranda, era —en la práctica — una autori
zación y una orden al Gobierno para que actuase lo más 
rápidamnete posible.”

Montaje 
equilibrado

Avda. Fernández Ladreda, 16 
Teléfonos 412611 y 413363 

SEGOVIA
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0 coiatofícicn Los artículos publicados en esta secdÓR no tMnea 
por qué coincidir necesariamente cax la opinión del 
periódico, sino que responden a los criterice de la» 
personas que loe firman.

LAS AUTONOMIAS Y SU POLITICA 
ECONOMICA

Por PEDRO HERNAN - SANZ

El territorio y su ordenación 
física y económica, su política 
de fomento de la actividad na
tural y las acciones coyuntura- 
Ies de carácter local sobre los 
niveles de empleo y actividad 
pueden considerarse los ámbi
tos más genuinos de la actua
ción de los entes autonómicos 
sobre la economía. Tampoco se 
debe de olvidar la valoración de 
las competencias que final
mente se reconozcan en la 
Constitución y los naturales 
Estatutos que se elaboren para 
los organismos autónomos y que 
deberán depender de forma 
principal de los instrumentos que 
se haya puesto a su alcance pa
ra actuar con eficacia en estos 
puntos tan importantes como 
los que señalo.

De todas las formas la refle
xión que se haga sobre el tipo 
de políticas realizabes desde una 
administración preuatonómica o 
autonómica, debe de partir sin 
lugar a dudas, de la necesidad 
de mantener la unidad de la 
economía nacional.
Puede que no haya fórmula tan 

clarificadora de la importancia 
económica de la amplitud de 
mercados y de la homogeneidad 
de las instituciones que los re
gulan, que recordar los grandes 
esfuerzos que desde hace va
rios años se vienen realizando 
en Europa por conesguir un 
Mercado Común, como regula
ciones comunes en los distintos 
ámbitos de producción, la dis
tribución y las finanzas.

Las decisiones y debates so
bre las grandes cuestiones de la : 
vida económica ha trascendido 
ya los marcos nacionales y, de 
forma creciente, son un claro 
objeto de interés colectivo de 
los Estados. En este contexto, 
la actuación de las autoridades 
de los territorios autonómicos 
respecto a las variables crucia
les de la economía —política, 
política monetaria, política fis
cal, laboral...— debe de consistir 
básicamente en interpretar y 
transmitir a los Gobiernos las 
necesidades e intereses de sus 
territorios.

También simultáneamente las 
autoridades territoriales deben , 
de disponer de un amplio mar- í 
gen de decisiones para enfren- * 
tarse a k>s problemas más con- ’ 
cretos y específicos que repre- ; 
senta la mejora de la capacidad i 
productiva y el bienestar de los 
ciudadanos .

La ordenación económica y 
física del territorio escapa en 
ocasiones a los planteamientos 
económicos generales que se . 
discuten dada su naturaleza a 
nivel nacional y mundial pero 
es uno de los factores que tie
ne una incidencia muy directa 
sobre el bienestar y sobre la ¡ 
capacidad productiva.

Los desequilibrios entre ¡as ; 
regiones que el desarrollo eco- í 
nómico ha producido en todos i 
los países que han experimen- !

tado un rápido crecimiento, se 
reproducen dentro de cada re
gión. En ésta aparecen grandes 
núcleos urbanos que a partir de 
una cierta magnitud suponen 
una merma, tanto en la calidad 
de vida individual, como en ¡a 
pctencialidad de producción. Al 
mismo tiempo, hay áreas rura
les que se despueblan, y ven dis
minuir su renta con relación a 
las demás y en las qué poco a 
poco se van degradando los 
servicios públicos como conse
cuencia del olvido de que son 
objeto. Por eso, quizá el ob
jetivo más atractivo que cabe 
proponerse desde un Gobiemo 
auténtico, es el de promover y 
definir un equilibrio económico 
regional que reduzca tanto les 
desiertos de población y las 
áeras de pobreza como la cris
pan la deficiencia de las gran
des aglomeraciones.

Por otra parte, las políticas 
de fomento tiene valor por sí 
mismas, pero también están 
vinculadas en cierto modo a la 
cuestión anterior. Per políticas 
de fomento deben de enten

derse aquellas que van dirigi
das a la promoción directa o 
indirecta de actividades produc
tivas, distributivas o comercia
les y de forma orientada hacia 
la defensa del consumidor. No 
parece haber ninguna razón de 
carácter técnico político para 
que las actividades de fomento 
no sea objeto de la máxima 
descentralización. Cont r a r i a-

mente, éste es un ámbito en 
que la necesidad de ajustarse a 
las exigencias y peculiaridades 
de los colectivos beneficiarios 
de la política hacen de La des
centralización, 'una .exigencia 
inexcusable en orden de alcan
zar- mayor eficacia.

En la medida de la selectivi
dad tiene lugar en el espacio, 
las políticas de fomento indus
trial deberán- tener presente co
mo base, el objetivo de equilibrio 
regional. De hecho, las decisio
nes sobre las localizaciones in
dustriales pueeden ser un ins
trumento muy potente al ser
vicio de la planificación del te
rritorio.

Es evidente, que los objetivos 
hasta aquí expuestos requieran 
como es normal, una amplia 
capacidad discrecional de gasto.

La proximidad física entre 
administradores y administrados 
acompañada de la supuesta 
práctica de fórmulas eficaces de 
participación y control de los 
administrados sobre el gasto 
público, debiera de incrementar 
la eficacia del mismo. La ob
tención de mejores servicios pú
blicos a un coste unitario me
nor, y mayor estímulo a la ac
tividad productiva con la me
nor intervención burocrática, 
debiera de ser una divisa no só
lo de los Gobiernos centrales 
sino también de los Gobiernos 
autonómicos, en esa fundamen
tal elaboración de la política 
económica.

CANTO A SEGOVIA
Segovia es una estrella matu

tina con reflejos de eternidad.
Quizá el ambiente haya sido 

moldeado por el clericalismo, 
pero las virtudes castellanas res
plandecen ahí.

El sol traspuesto en una tar
de de abril hace el corazón nos
tálgico de tantas amistades y 
tantas risueñas alegrías. Siem
pre que hablamos de Segovia 
nos resuena en la sangre algo 
preferido, que se nos fue en una 
noche aciaga, pero volver es en
contrarse a sí mismo después 
de tantos días de trajín y de 
fatiga.

Volver a escribir versos a su

Por José Córdoba Trujtllano 
memeria, cuando las torres se 
hacen vacías de luz y llenas de 
enjambres misteriosos.

Segovia, ¡quién pudiera com
poner un himno a tu memoria 
imperecedero y frágil! Tus gen
tes cariñosas y un poco entro
metidas. pero siempre afables.

En la claridad de tus árboles 
recién nacidos se diseminan los 
puebles que son toques a lo 
hondo del corazón.

Anochecido, con vino suave, 
comentar las cosas del lugar, 
mientras tus estrellas nos traen 
la ventura de otros días más 
gloriosos y felices.

Viva mejor comprando mejor

Sólo precios de

Cíclope
i - Plazos, precios de contado.
| - Al contado, precios de fábrica.

I CÍCLOPE Ezequiel González, 38 
(frente Ambulatorio)
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El Ministerio de Cultura no volverá 
a organizar la Feria del Libro 

de Segovia
La elección de la plaza de San Martín 

ha sido realizada por los propios libreros
En 2a tarde de ayer se celebró una rueda informa

tiva en Ja Delegación Provincial de Cultura para dar a 
conocer los pormenores en torno a la III Feria Nacional 
del Libro, que, como se sabe, se inaugura hoy.

Presidió la rueda informativa la delegada provincial 
de Cultura, doña María Dolores Cuencas Alvarez, quien 
estaba acmpañada por don Ensebio de las Heras Ove
jero, jefe de la Sección de Actividades Culturales.

Se dijo en primer lugar que los propios libreros ha
bían escogido el lugar de la plaza de San Martin, tías 
proponérseles varios.' Tampoco se explican la ausencia 
de algunos libreros, si bien la poca rentabilidad de la 
feria del pasado año pudiera ser la causa del retrai
miento en el presente año.

En razón de la ubicación y del tipo de casetas, algo 
más grande que años anteriores, ha habido que limitar 
su número a 23, habiéndose solicitado un total de 50; 
la t" cción ha habido que hacerla desestimando las 
ú.limas peticiones llegadas. (

En temo al programa de actuaciones se destacó por 
parte g e la. delegada de Cultura la colaboración presta
da per Comunidad Castellana y la Comunidad Literaria 
Camaü y Esteva, así ccmo otros grupos segovianos. Se 
nes confiriinó que la caseta correspondiente al Ministe
rio de -Cultura ha habido necesidad de suprimirla, pues
to que quedaba cortado el paso de peatones.

Igualmente se confirmó que por parte del Ministetrio 
de Cultura no se volverá a organizar la feria, ya que ese 
no su cometido, y han de ser los propios libreros quie
nes la organicen, contando con el decidido apoyo del 
Ministerio de Cultura para su potenciación.

Sobre Ja posibilidiad de ofrecer casetas a partidos 
pc.it eos, como ccuire en otras ferias, se contestó que 
ant e la. demanda grande de editores y libreros no se ha 
podido otrecer a partidos políticos, si bien más de una 
caseta ofrecerá los temas políticos que ahora interesan 
al lector. .

En temo a la financiación de la feria se dijo que ©1 
Minisítejio de Cultura contribuye con 100.000 pesetas; 
la Caja de Ahorros y Monte de Piedad con 25.000 y el 
Ayuntamie.-.to de la ciudad y la Diputación Provincial 
con el mienta je de una caseta de cada organismo.

Fue destacada igualmente la Sociedad Depcrtiva 
Gimnástica Segoviana, que ha prestado el servicio de 
megafanfa. ti el campo de fútbol para amenizar el en
torno ce la Feria del Libro.

Ayer, la Academia de San Quirce rindió 
homenaje postumo al marqués de Lozoya

Ayer tarde se celebró la 
anunciada sesión necrológica que 
la Academia de Historia y Ar
te de San Quirce dedicaba a la 
memoria del que fue su direc
tor, don Juan de Contreras y 
López de Ayala. ma/qués de 
Lozoya. Previamente, en la igle
sia de la Santísima Trinidad el 
académico numerario y canó
nigo de la S. I. C., don Hilario 
Sanz, ofició una misa de difun
tos por el eterno descanso del 
alma del finado, pronunciando 
una sentida plática. A conti
nuación los concurrentes v'e 
trasladaron a la vecina iglesia 
del convento de MM, Domini
cas, en cuya capilla mayor yace 
sepultado el marqués de Lozo
ya, en donde se rezó un res
ponso.

El acto académico tuvo lugar 
en la sede de la Academia ba

Don

t
SEGUNDO ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

González
Que falleció el día 3 de julio de 19*6

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
v la bendición de Su Santidad

D. E. P.

So esposa doña Sabina Bausa Alvarez; hérma- 
na iSeña Balbina Cantalejo González; hermanos 
poíjii.os, sobrinos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

El fui.eral que se oficie el día 3, a las once de 
la mañana, en la parroquia de San Millán, así co- 
mc el rosario y misa del mismo día, a las 7,30 en 
Jas &tM. Dominicas, serán aplicados por su alma.

REGIONALISMO

Castilla y Leen tienen ya 
preantonemía

Ayer se publicó el decreto-ley que lo reguia
Castilla-León se ha convertido ayer en región pieau- 

tonárnica, tías la. aparición en el «Boletín Oficial del 
Estado» del decreto-ley que regula su preautonomia.

Se incluye el consejo general de Castilla y León, con 
jurisdicción sobre Avila, Burgos, León, Logroño, Palen- 
da, Sal? nanea, Santander, Segovia, Soria, Valladolid y 
Z imora.

Es de reseñar que Logroño, Santander y León, que 
pretendían una preautonomia unilateral cada una, ha
yan quedado incluidas en el decreto. No obstante, se 
deja margen para que estas provincias puedan acogerse 
a lo establecido per la futura Constitución y negociar 
su preautenomía por separado. Para ello, éxiste lina dis
pe ucióh trá isiteria según la cual los parlamentarios de 
estas prcvincias dscidúán por mayoría dé dos tercios 
su inccrper ación a la región. Como óiganos del consejo. 
general quedan el pleno y la junta de consejeros.

Para pie si dente del consejo suena con gran insisten- 
c:a el actual presidente de la Asamblea de Parlamen- 
tarics, Francisco Vicente Domínguez, senador de UCD 
per Salámana y como capitales Valladolid y Falencia, 
debido principalmente a estar enclavadas en el centro 
de la región.
------- -------------------------- --------------—--- ------------ ----------------

REGISTRO CIVIL
14 nacimientos 

y 4 defunciones 
NacimientcS: Natalia Miguel 

y Castañeda, hija de Enrique 
y de Begoña: Nátaha Robledo 
y Matesanz, de Máximo y de 
Isabel: Víctor Cristóbal y Gar
cía, de Juan Antonio y María 
Cóncepcion Inocencia; Juan- 
FrahciSco Hérrero y González, 
de José Luis y Milagros: Caroli
na Tabanera y Martínez, de 
Miguel Angel y Manuela; Lau-

Bordillos 
hormigón 

SANTA
TERESA

La Lastrilla. Tel. 414855 

jo la presidencia de don Emi
lio Valcarreres, gobernador 

militar de la. plaza, quien tenía 
a su derecha al señor Pérez 
Villanueva, académico de méri
to, en funciones de director, 
por enfermedad del vicedirec- 
ter don Juan" de Vera, y a su 
izquierda a la delegada del Mi
nisterio de Cultura. Ocuparon los 
sillones académicos los nume
rarios y correspondientes de la 
corporación.

Don Francisco Rodríguez 
Martín glosó, con sincera emo
ción, la personalidad de don 
Juan de Contreras como poeta, 
recordando s u presencia en 
aquel mismo lugar durante tan
tos años y afirmando no haber 
conocido a un escritor cuya vi
da haya sido tan igual a sü obra, 
y describiéndole como hombre 
radicalmente fiel a cuantos 

ra Hernández y Gutiérrez, de 
Luis y Juliana: María Elena 
Baeza y Arranz, de Angel y de 
Severina: Oscar Rodríguez y 
Salgado, de Juan Vicente y de 
María: Patricia Alvarez y Tar
dón. de Juan Caries y María 
Jesús: David de Santos y To
rres, de Santos y Orencia: Ser
gio Moneo y Martín, de Rogelio 
y María Teresa: Gustavo Deo- 
gracias y Pastor, de Ricardo y 
María Flora; Angela Díaz y de 
Pablos, de Angel y Aquilina: 

I Beatriz Rubio y López, de Je
sús y de María del Carmen.

í Defunciones: Faustina Ve- 
I lasco y Francisco, de 58 años:

Juliana Martín y Ramos, de 56: 
Sabina López y Maurandi. de 
95; Antonio Martín y de la 
Calle, de 57.

vínculos familiares, nobiliarios 
y religiosos le vinieron dados 
con su nacimiento.

Don Manuel González Herre
ro interpretó la posición del 
marqués ante la historia de Se
govia en su sentido de supera
ción de cuantos ccndiciona- 
mientos pudieran creérsele im
puestos, relacionando su obra 
con la del cronista Diego de 
Colmenares, al cual profesaba 
gran admiración y destacando 
su valoración de los aconteci
mientos históricos que jalonan 
el curso evolutivo de la co
munidad segoviana, consideran
do como fundamentales la repo
blación, las comunidades y la 
gran peste de finales del siglo 
XVI, que marca el inicio de la 
decadencia de nuestra ciudad.

Don Luis Felipe de Peñalosa 
y Contreras, enfocó la obra del 
marqués de Lozoya desde el 
punto de vista del historiador 
del arte segoviano, defensor del 
patrimonio artístico de la ciu
dad y restaurador de sus mo
numentos, relatando las primeras 
actuaciones y publicacoines Je 
don Juan de Contreras y des
tacando su conocimiento vivo 
de los más apartados lugares de 
nuestra provincia.

. Finalmente, don Joaquín Pé
rez Villanueva • cerró el acto 
con un dccumentado estudio de 
la formación del marqués de 
Lozoya como historiador, seña
lando a los que fueron sus pro
fesores y situándoles en aque
lla generación intermedia entre 
los grandes maestros que desde 
cada campo dieron un vuelco 
esencial renovador y positivo a 
nuestra historia, y la nueva 
escuela de historiadores actua
les.

Lozoya —dijo— tuvo la suer
te de nacer y de formarse en 
úna España rica en ofertas li
terarias, viva de contrastes ideo
lógicos, muy urgida de tanteos 
intelectuales, en todos los cam
pos del espíritu.

Como historiador ha jugado 
un papel esencial en la vida in
telectual española de más de 
medio siglo y ha sido fiel a la 
herencia que asumió y a sus 
propias convicciones. Una tarea 
^ue marca su vida de hidálgo 
laborioso, de trabajador incan
sable, de servidor, sin reservas 
de una cierta idea de España. 
Su huella quedará por tiempo, 
no sólo en el afecto de los su- 
yes sino en la admiración y en 
la amistad de quienes le cono
cieron y aún también en el agra
decido fervor de quienes se be
neficiaron con su ejemplo.

Barrero
Cuarto de baño

Polígono Industrial
Teléfono 420671
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ENSEÑANZA

La capital necesita, al menos, cuatro 
nuevos colegios de EGB

Toda la problemática de la escolarización ha sido 
estudiada en un coloquio en el «Andrés Laguna»
En general-se dijo-todos los centros soportan mayor número 

de alumnos de los que pueden acoger
Se celebró en el Instituto 

Nacional «Andrés Laguna» 
una qharla-coloquio que, or
ganizada por la Comisión: 
para la Mejora de lia Ense
ñanza en Segovia, versó sobre 
la situacióin rile los colegios 
nacionales en nuestra capital 
y provincia.

Abrió el acto don Javier1 
Cid, que presentó a los asis
tentes la Comisión pasando a 
comentair di estado en iel que 
Se encuentran nuestros cole
gios. En general, dijo, todos 
los centros presentan uyi edie- 
vajdo ¡número de alumnos, 
muy por encima d|e los que 
puddien soportar, debido a la 
falta de previsión ial no cons
truir colegios ni cuando se 
hizo obligatoria ila EGB has
ta los catorce años, ni cuando 
se establecen concqntraoiiones 
de los pueblos cercanos. Y no 
ha habido previsión, porque 
hace muchos años que no se 
construyen colegios estatales 
en la ciudad.

Paso después a enumerar 
las deficiencias que presenta
ba cada colegio en particu
lar, a juicio dle. la Comisión. 
Por último, hizo mención al 
periodo preescoGajr, su inci
dencia ien EGB y su actuall 
situación e,n la provincia.

A continuación, también 
por la Comisión, tomó la pa
labra don Pedro Alvarez para 
ofrecer, a los presentes la afl- 
temativa que esta Comisión 
ha elaborado con respecto a 
la aludida situación. Para 
EGB, es urgente la construc
ción de tres colegios dle 16 
unidades y otro de 8; así co
mo urgen igualmente ampliar 
el colegio nacional «Martín 
Chico» en terrenos colindan
tes a él.

Pasó después a comentar

SENSACIONAL OFERTA
SOLO POR UNOS DIAS

Adquiera un televisor SANYO 
COLOR 26” por 115.000 pesetas 
y le regalamos un televisor 
portátil blanco y negro 12”.

TELE - REYNA
Ochoa Ondátegui, 12 - Teléfono 423800

que algunas de las acciones 
que se habían tomado (como 
en til caso del colegio dje San
ta Eulalia) no servirían para 
nada y que urgía la conce
sión, por parte del Ayunta
miento, de ítlerrenos paral 
constimir pues ^era previsible! 
pensar que el dinero que aho
ra había, o bien se marcha a 
otra provincia o bien se em
plea en zonas donde lia pre
sión escolar es mucho menor 
que en la capital, por lo que 
no resultaría productivo. Pa
ra todo ello, dijo, si sle han 
de tomar medidas extraordi
narias (expropiaciones... etc.) 
que se tomen ; si se han de 
solicitar créditos, que se sotti- 
citen..., pero nuestros niños 
tienen derecho a una i^iuca-

CARTELERA
de ESPECTACULOS
1 CERVANTES— Hoy 7,45 
í y 11 y mañana 7,45 y 1L 

último día MAS ALLA DEL 
BIEN Y DEL MAL, la sen
sacional película de Liliana 
Cavani. Actualmente en car
telera de Madrid. Mayores 
18 años.

Mañana domingo, 5 tar
de. Para menores EL GEN
DARME DE SAINT TRO- 
PEZ. por Luis de Funes.

VICTORIA— Hoy 7,45 
y 11. Mañana, a las 5, 7.45 
y 11. Ultimo día EMANUE- 
LLE NEGRA SE VA AL 
ORIENTE. Película clasifica
da “S". Exclusivamente ma
yores de 18 años.

ción de cailidad y no debe ser 
precisamente el Ayuntamien
to el que no haga todo lo po
sible para dársela.

Finalizada su exposición, 
se inició un coloquio en el quig 
intervinieron personas a pro
pia cuenta y otras como 
miembros de organizaciones, 
sindicatos y asociaciones.

Para don Julio Delgado 
(USO), sólo la acción u|nita- 
nia de fuerzas políticas y so- 
Iciajjes podría aaelerar estos 
procedimientos y sensibili
zar a los conciudadanos. En 
otra intervención, don Dio
do ro García entendía que 
son los padres los que debe
rían exigir estas mejoras. La 
Comunidad Castellana, por 
boca ¡de don. Manuel Gonzá
lez Herrero, proponía lia ela
boración de una mejora quel 
recogiese los datos en poder 
dle la Comisión y se convoca
se una mesa redonda... etc., 
que iniciasen un movimiertto' 
de cara a conciencia!' a ¡la pro
vincia sobre hechos tales co
mo la política de concentra
ciones escolares. Esa misma, 
propuesta fue hecha por el 
presidente dle ¡la Asociación de 
Padres de Alumnos del ins
tituto Femenino.

LOS ALUMNOS 
FESTEJARON A SUS 

MAESTROS

Una simpática y entraña
ble despedida deídicaron a 
sus maestros los alumnos de 
octavo curso de E.G.B. del 
colegio nacional mixto «Cal
vo Sotelo». ■

Profesores y discípulos se 
dieron cita en el comeldior detl 
colegio para pasar unos mi
nutos de grata convivencia, 
en medio de una gran alegría 
por parte de caitos mucha
chos, que obsequiaron a todo 
el profesorado con una me
rienda, haciendo alarde de 
cariño hacia sus educadores.

Disfrutaron unos y otros, 
cantando y bailando con gra
cia. Luego, esltos alumnos se 
despidieron del colegio dlel 
Peñascal, que durante una 
larga ¡etapa de sus vidas fue 
testigo de sus ilusiones, die sus 
justificada esperanzas, dle sus 
pequeños errores... Y los 
maestros que, año tras año, 
los ven alejarse, los dicen 
adiós con pena. En su cora
zón quéjda un vado... Pero 
esto, como tantas cosas más, 
es ley de v¡da y hay que 
aceptarlo.

Entrega de los premios del concurso 
artístico sobre temas deportivos

En la Casa del Deporte se celebró ayer tarde la en
trega de los premios concedidos en el VIII Centiaimen de 
Artes Plásticas sobre temas deportivos, convocajdrDS por 
la Delegación Provincial del Consejo Superior dlel De
porte. .

Presidió dicihO' acto el delegado provincial, señor Cas- 
trillo Berna 1, de quien recibieron sus premios los con
cursantes que .relacionábamos en nuestra edición del 
pasado día 29.—(Foto Antonio),

agertda
d o min g o  2 d e j u l io Farmacias de guardia

30ÍE

Van 183 días de 1978; faltan 
182.

Sol: De 5,49 a 20,49.
Santoral: Santos Crescendo, 

Eutiquiano y Urbano.
Pensamiento: “La paciencia 

es la más heroica de las virtu
des. Justamente porque no tie
ne ninguna apariencia de he
roica”. (Leopardi).

LUNES 3 DE JULIO

Van 184 días de 1978; faltan 
181.

Sol: De 5,49 a 20,49. .
Santoral: Santos Tomás, He- 

liodoro y Eulogio.
Pensamiento: "No hay ca

mino demasiado largo para quien 
anda despado, sin apresura
mientos; no hay victorias dema
siado lejanas para quien se 
prepara para ellas pacientemen
te”. (La Bruyere).

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: Núm. 897.

í Su PROBLEMA puede 
j quedar resuelto con 
; una inserción en los

! anuncios por palabras1

de El Adelantado i 
de Segovia

PARA HOY

De 9,30 a 11 noche:
Corpus, 11; Velódromo, 4 (se- 

miesquina Ezequiel González), y 
plaza de Ramiro Ledesma, 1 (ba
rrio de San José).

De 11 noche a 9,30:
Corpus, 11.

PARA MAÑANA 
De 9,30 a 11 noche:
Juan Bravo, 31 y Puente de 

San Lorenzo, 5 (barrio de San 
Lorenzo).

De 11 noche a 9,30: 
Juan Bravo, 31. .

El índice de 
peligro dé incendio; 

■ forestal í

hoy es BAJO
i

El monte es nuestro' ' 
entorno natural. Protege 
la naturaleza y mantiene 
rica la tierra. Ayude 
a conservarlo. I

ICONA#
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Termina sus estudios la 266 promoción de Artillería
La integran 86 nuevos tenientes, que recibirán sus

despachos en Zaragoza, el día 15

Entrega de los certificados de estudios

Como ya informamos, en la 
Academia ha tenido lugar ayer 
la entrega de certificados de es
tudio y de título de segovianos 
honorarios a los 86 nuevos te
nientes del Arma que integran 
la 266 promoción, que corres
ponde a las 33 y 33 bis, res
pectivamente, de la Academia 
General Militar: precisamente 
en este centro el próximo día 
15 los tenientes recibirán sus 
despachos, incorporándose pos
teriormente a sus destinos.

En el patio central de la 
Academia formaban los nuevos 
tenientes y los alumnos de la 
escala básica, con estandarte, 
escuadra y música; en uno, de 
los laterales del mismo se había 
instalado un altar, donde el ca-

Paro de una hora en los I 

turnos de servicio de la 
Policía Municipal

Como ya ¡informamos, la 
Policía Municipal de Segoviia, , 
sumándose así a sus coleoas 
de! restp dle España. nieiaUza 
hoy un paro de una hora de 
durajcáóri en los tres turnos de 
servició. Esta medida si? ha 
adoptado, .egvn es «abCG, 
come protesta por d asesina- 

de un agente mun:cipal dh 
Tolosia.

- - - - -—---- i—- ---------  

Expresión de gratitud

La familia de don Bene
dicto Rodríguez Luengo (q. 
e-P-d.) ante la imposibik’daid 
de haberlo personalmente co- 
m0 - biera sido su deseo, ex
presa su agradecimiento por 
los testim on os de pésame re
cibidos. y la asistencia a 
guanta personas les acompa
ñaren al sepelio y cultos cie- 
l^brados. -

é-l día 7 de julio, a las 8 
■ J tardie, se oficiará en la 
jgiesia parroquial dé Santo 
i omás una misa por el eter- 
'' descanso del alma del fi

nado.

péllán del centro, don Alejan
dro Tejedor y el P. Arranz, mi
sionero, concelebraron una mi
sa. En lugares de preferencia 
tomaron asiento los goberna
dores militar y civil; coronel 
jefe de la Sección de Forma
ción de Oficiales; coronel del 
Regimiento: coronel Galbis: vi
cepresidente de la Diputación, 
y, en representación del Ayun
tamiento a la teniente de alcalde 
doña María del Carmen Díaz 
Garrido y los concejales señores 
Bas Augustín y Cillanueva Cá
mara. Se encontraban presen
tes asimismo otras representa
ciones militares y los profeso
res de la Academia. En la gale
ría superior se situaron los fa
miliares de los alumnos y de
más invitados al acto.

Una vez terminada la cele
bración eucarística, se procedió 
a la entrega de despachos y de 
los títulos de segovianos ho
norarios. A .contifiuación los 

nuevos tenientes desfilaron an
te el estandarte, renovando así 
su juramento.

P<steriormente, el coronel 
Sotomayor, jefe de la Sección 
de Formación de Oficiales, pro
nunció la última lección del 
curso, diciendo que era llegada ‘ 
la hora de dar unos consejos 
como jefe y compañero de más 
edad y experiencia, fundamen-
talmente para el desarrollo 
la profesión de. 1 os nuevos 
nientes: añadió que para 
oficial son indispensables 

de 
te- 
ser 
dos

cosas: ser hombre de honor y 
tener vocación, con lo qus se 
llega a conseguir las demás cua

imn IMPRESOS Y MATERIALES 
ILUSíJ DE ORGANIZACION, S. L.

(CONTABILIDAD POR DECALCO)
PRECISA:
— Personas o empresas para representarnos o distri 

huir nuestros artículos en la tona.
— Se requieren conocimientos de Contabilidad.
Enviar correspondencia as
Plaza Cataluña, 1 • Madrid-2

lidades necesarias: valor, leal
tad, disciplina, concepto dél de
ber, compañerismo, etc. “Pa

ra el oficial —continuó dicien
do— el concepto de la moral 
no ha de significar solamente 
una conducta correcta en be
neficio de sus semejantes, sino 
que ha de crear en él faculta
des de orden espiritual”.

Dijo luego que la conserva
ción del tono moral entre la 
Oficialidad no es cosa que pue
da estar influida por el am
biente de la época. “Precisamen
te en los momentos en que el 
ambiente moral de una nación 
tienda a alejarse de los princi-

homenajes 
(Distindoaes 

y Gremios
CENA AL PRESIDENTE 

DE LA CAMARA AGRARIA
Los ingenieros técnicos 

agrícolas y peritos agrícolas 
die Segovia sie reunieron ayer 
y ofrecieron una oena a don 
José. María Herretro Gonzá
lez, con motivo de su reciente 
elección como presidente de 
lia Cámara Agraria Provin
cial.

Finalizada la cena se dio 
lectura a tejlegramas de feli
citación y adhesión de com
pañeros que des fue posi
ble asistir al acto, como los 
del presidente del Colegio 
Oficial dle Ingenieros Técni
cos Agrícolas del -Centro y 
presidente del Consejo Ge
neral, y tras breves interven
ciones se puso de manifiesto 
el espíritu dle solidaridad 
existente v el sincero ofreci
miento de apoyo y colabo
ración de los ingenieros téc
nicos Agrícolas y Peritos 
Agrícolas de Segovia al pre
sidente >d!e la Cámara Agra- 

' ría Provincial en el estudio 
y resodución de los proble
mas agropecuarios que tiene 
pianteados nuestra provincia. 
Por otra parte, se resaltó la 
preparación técnica y huma- 
•na, ciapacñdad de trabajo, 
dotes de organización, deci- 

' sión, honestidad y voluntad, 
cuailidades que, éntre ofiras, 
ejnrjquecen il^ personalidad 
de don José María Heorero.

Los nuevos tenientes recibieron el título de segovianos 
honorarios

pios morales, será más necesa
rio el elevado nivel ético de su 
oficialidad, porqué ésta deberá 
ser siempre considerada como 
un depósito de reservas mora
les que la nación podrá tener a 
su disposición en los momentos 
graves", añadió. -

Pidió a los nuevos oficiales 
que realicen su trabajo con ilu
sión y entusiasmo, y terminó 
expresando a los tenientes la 
sincera felicitación por el final 
de sus estudios, pidiéndoles que 
Dios les asista y que interceda 
por ellos su Patraña Santa Bár
bara. Sus últimas palabras fue
ron: “En señal de asentimiento 
y de unidad, gritad conmigo: 
¡Viva el Rey! ¡Viva España!".

Terminada la intervención del 

Inaugurada la fábrica de «Naturín»

Las primeras autoridades de la provincia inaugura
ron ayer la nueva fábrica de «Naturín, S. A.» empla
zada en el término de Ortigosa del Monte. La fábrica 
tiene una superficie cubierta en su primera fase de 3.200 
metros cuadrados y su principal actividad es la fabri
cación de aperitivos conocidos como «orees». Para fina
les de año se cubrirán alrededor de 60 puestos de tra
bajo. En nuestra edición del lunes les ampliaremos la 
información referente al citado acto. En la fotografía, 
el gobernador civil siendo informado del funcionamien
to de una de las maquinarias por parte de un ejecutiva 
de la empresa.—(Foto Aurelio M.)

coronel Sotomayor, éste proce
dió a imponer la cruz de la 
orden del Mérito Militar con 
distintivo blanco de segunda 
clase al capitán don Jesús Pa
lo més Lázaro. .

Después, con los honores de 
ordenanza, fue trasladado el es
tandarte, y el gobernador mili
tar y el número uno de la pro
moción, don José Carrasco Ga- 
baldón, depositaron una corona 
ante la lápida que recuerda a 
los artilleros muertos, mientras 
la banda de música intrepreta- 
ba el toque de oración.

Tras entonarse el himno de 
Artillería, Jos alumnos de la 

escala básica desfilaron ante las 
autoridades y los nuevos te
nientes del Arma.
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CONCLUSIONES DE LAS JORNADAS

PROVINCIALES DE LA FAMILIA
Es necesario establecer un riguroso control de las familias marginadas 

o separadas; en la planificación familiar debe actuarse 
con la mayor cautela

Según ya informamos, se han clausurado en la Delegación y experiencias con otros países.
de Cultura, las Jornadas Provinciales de la Familia; las conclu- 17. Fomentar el asociacionismo de los jubilados, evitando la 
siones adoptadas son del máximo interés, y, por ello, las ofrece- politización de sus entidades, que deberán tener como fines sus 
mos íntegramente a los lectores: propias reivindicaciones.

1
i 
j

CONCLUSIONES GENERALES DE LA MESA 
SOBRE LA TERCERA EDAD

1 .a Reconocimiento de prestaciones económicas y sanitarias a 
todas las personas de edad avanzada, independientemente de un 
aseguramiento previo y en aplicación de una concepción asisten
cia! de la Seguridad Social.

2 .a Eliminación de la complejidad institucional de las formas 
de cobertura de las necesidades sociales de la tercera edad, den
tro y fuera de la Seguridad Social y garantía de la estabilidad 
económica de los ancianos, mediante pensiones mínimas que cu
bran las necesidades vitales de la persona,

3 » Mayor uso de la facultad concedida al Gobierno por la Ley 
de la Seguridad Social para reducción de la edad de jubilación en 
ciertas actividades y profesiones cuyos trabajos son excepcional
mente penosos, tóxicos, peligrosos o insalubres (construcción, si
derurgia, transportes pesados, trabajos agrícolas femeninos, etc).

4 .a Potenciar la prestación de la ayuda a domicilio, extendien
do la misma a todas las personas de edad avanzada, sin descuidar 
a las que viven en zonas riirales, sean o no pensionistas de la 
Seguridad Social, realizando estudios y encuestas por sectores de 
la población para mejor conocimiento de éstos y sus necesidades, 
y elaborando programas de difusión de la ayuda a domicilio, ha
ciendo patente el derecho del anciano y la obligación de la so
ciedad.

5 .a Completar las prestaciones económicas con otros benefi
cios, tales como gratuidad o reducción en las tarifas de los trans
portes públicos, bonificación en los precios por estancias en lu
gares de descanso, exenciones en las tasas municipales por pres
tación de servicios, acceso gratuito a centros públicos, como mu
seos, espectáculos, conciertos, etc.

6 .a Puesta en práctica de técnicas que permitan una prepa
ración gradual para la vejez, evitando la jubilación-mazazo y lle
gando a la compatibilidad trabajo-pensión.

7 .a Mantener al anciano dentro de su hábitat, evitando en lo 
posible el desarraigo de su entorno familiar y social. Sólo excep
cionalmente se recurrirá a su ingreso en residencias. Se incremen
tará el número de plazas de éstas.

8 .a Reorganización estructural de residencias y hogares de 
pensionistas. En cuanto a las primeras, se evitarán que sean de 
grandes dimensiones para eliminar la masificación y se tenderá 
a la comarcalización de las mismas. Los hogares incrementarán 
los servicios asistenciales. Las residencias no deberán ubicarse fue-' 
ra del casco urbano.

9 . Mayor atención a la medicina preventiva con respecto a 
las personas de edad avanzada, con una especial atención a los 
residentes en zonas rurales. Se potenciará la geriatria y la geron
tología y establecerán criterios de coordinación entre los servicios 
médicos de las instituciones existentes.

10 . Mentalización social y familiar de la problemática general 
de las personas de la tercera edad, mediante una acción concer
tada entre los distintos departamentos de la Administración Cen
tral (Educación, Cultura, Sanidad y Seguridad Social) y Local.

11 . Exigencia de una normativa que permita el acceso de los 
jubilados a las estructuras de la educación formal del país con 
presencia activa de los mismos para todo tipo de programaciones, 
tratándoles desde el punto de vista de la especialidad y no desde 
el de la separación.

12 . Atención de los medios de comunicación social al sector 
de la tercera edad, elaborando programas acordes con sus inquie
tudes y nivel intelectual Se pondrá a su disposición material di
dáctico fácil, con ediciones, revistas, películas, adaptadas a su com
prensión.

.1 3. En la política de viviendas sociales, se atenderá más in
tensamente a los jubilados y a aquellas familias que tengan en su 
seno a personas de edad avanzada, mediante una mayor facilidad 
en el acceso a las mismas.

14 . Bonificaciones o reducciones fiscales para aquellos contri- 
bujentes que tengan a su cargo ancianos.

. 15. Constitucionalizar los derechos de los ancianos de forma 
más amplia, recogiendo los principios contenidos en la Carta Eu
ropea de la Tercera Edad y propugnar la creación de organismos 
administrativos para protección de sus derechos.

16 . Lograr una coordinación internacional más acentuada so
bré la problemática de la tercera edad, pai:a contrastar criterios

CONCLUSIONES GENERALES DE LA MESA 
SOBRE LA FAMILIA

1 .a Procede una revisión general de todo el ordenamiento ju
rídico relativo a la institución familiar, ante la evidente evolu
ción que ha sufrido el concepto tradicional de la familia.

2 .a Es necesario ordenar las interrelaciones de paternidad y 
filiación para evitar discriminaciones que redunden en perjuicio 
de la propia institución familiar y evitar asimismo distinciones en 
base á la naturaleza y origen de los hijos, ya sean naturales o 
legítimos.

3 .a Procede establecer una mayor dinámica en orden al ma
trimonio civil, así como la solución de sus crisis, estudiando el 
modo de evitar las mismas.

4.a Es necesario establecer un riguroso control de las familias 
marginadas, separadas, enfermas o rotas, siendo el Estado el lla
mado a resolver tales situaciones mediante:

a) Programas de orientación, formación (previa y simultánea 
a la constitución de las familias), rectificación, etc.

b) Ayudas económicas, pedagógicas, asistenciales, etc. (minus
válidos, alcohólicos, deficientes mentales, y otros casos parecidos;.

c) Mecanismos de punición y control estadístico (cuanto an
tecede es aplicable a los “status" de emigración, minorías étnicas, 
enfermos mentales, etc.).

5. La participación de las propias familias ha de ser directa 
(a través de los órganos que deban crearse o reformarse, al efec
to) con las normativas estatutarias oportunas (asociaciones fami
liares, y a través de los núcleos de formación ya sean urbanos, ba
rrios o distritos y rurales).

6 .a Procede que en la planificación familiar se actúe con la 
mayor cautela: el mejor sistema sería la instrucción y mentaliza
ción prematrimonial, en el matrimonio y durante el mismo. Esta 
planificación deberá ser orientadora y no coercitiva.

7 .a Debe potenciarse la asociación familiar, a través funda
mentalmente de las sociedades o asociaciones de vecinos, para 
que, entre la variada problemática a tratar se contemple:

a) creación de puestos de trabajo; b) vivienda; c) planes de 
consumo familiar y ahorro; d) fiscalidad; e) enseñanza: f) sani
dad; g) cultura y deportes (empleo del ocio, etcJ; h) medios de 
comunicación: i) moralidad de costumbres.

8 .a La familia debe estar presente, en todo cuanto se señala 
en la conclusión anterior, mediante los órganos de representación 
de las mismas, alcanzando a todos los denominados sistemas ex
ternos (que son los diferentes aspectos señalados en los aparta
dos del punto anterior).

9 .a Debe evitarse .toda politización de esta clase de asociacio
nes familiares, y para ello deberá tenderse y tratarse de:

a) Evitar en la formación de sus estatutos, y en la medida de 
lo posible, la incidencia de todo matiz político o de partido. •

b) Contener una normativa lo más concreta posible, pero no 
cerrada.

c) Desarrollar un amplio espectro de representa ti vi dad.
d) Obtener la máxima colaboración de los organismos oficiales.
10. La familia debe ser objeto de la atención de los padres 

(sin merma de los intereses privados e íntimos de la misma). En 
nuestra provincia, que presenta caracteres muy especiales de vida 
rural, .ha de ser atendida de singular modo. Esta atención aten
derá al fomento y enriquecimiento de los servicios deficitarios del 
presente, en lo tocante especialmente a sanidad, viviendas rurales 
dignas y urbanización, educación permanente, ancianidad y me
dios de comunicación.

11. La orientación familiar debe de alcanzar a dos puntos; 
implantación de la Cartilla Sanitaria Infantil (con asistencia to
tal al niño, hasta determinada edad, sin distinción de su situa
ción familiar o laboral de los padres). Reconocimientos prematri
moniales (dentro del programa de planificación familiar).

12. Debe cuidarse enormemente la relación padres-hijos y 
abuelos-nietos y en general, toda relación que se origine en el nú
cleo familiar y la relación de las familias entre sí (a nivel de ba
rrio, distrito, etc.).

13. Ha de reformarse seriamente los sistemas actuales econó
micos de ayuda familiar a través de medios institucionales y de 
ayudas privativas a las familias, con una cuantía por hijo muy 
diferente a la que se disfruta en el momento actual.

Exposiciones

ün miniaturista 
persa en el Torreón 

de Lozoya
El próximo martes, día 4, en 

dos de las salas del Torreón de 
Lozoya presentará su obra, por 
vez primera en España, un pin
tor persa. Se trata de Mohsen 
Javad Loloi, quien se ha dedi
cado plenamente al arte, cu
yos primeros pasos inició siendo 
niño .Ha pasado, varios años 
en Norteamérica, estudiando ar
te en .Colorado, y allí ha reali
zado varias exposiciones.

lavad Loloi presentara al 
público segoviano una pintura 
muy original, muy singular, con 
cuac/rcs de formato normal, 

unos 20, más unas 80 miniatu
ras, que han de constituir una 
auténtica atracción por su in
negable belleza y sus bellísimos 
motivos. Nos ha mostrado su 
obra, antes de presentarla al pú
blico, y es seguro que despertará 
curiosidad.

Corte en el suministro 

de energía eléctrica
Para efectuar trabajes en sus 

instalaciones de alta tensión, 
“Unión Eléctrica, S. A.”, cor
tará el suministro de energía 
eléctrica el próximo domingo, 
día 2 de julio, a las horas y lu
gares siguientes: .

De las. 8 a las 12 horas, a los 
pueblos de Hontanares de Eres- 
ma, Lobones, Los Huertos, En- 
cinillas, Valseca y Roda. -

De las 9 a las 12 herías, a los 
pueblos de Aguilafuente, Esca
lona y Sauquillo de Cabezas.

De las 9 a las 12: horas, a la 
subestación de Fuentesaúco, 
afectando a los puebos de Co- 
zuelos, Adrados y Hontalbilla.

Segovia, 30 junio 1978.

Mañana, verbena

de la Cruz Roja
A fin de recaudar fondos pa

ra la institución, mañana, do
mingo, a las once de la noche, 
harbá una verbena de La Cruz 
Roja de Segovia, en la Terraza 
Jardín.

Durante la fiesta se realizará 
una exhibición de motocicle
tas, pudiendo solicitarse las in
vitaciones en la entrada al lo
cal.

«ESA» oportunidad 
que Vd. busca puede 
encontrarla en los 

anuncios por palabras 

de El Adelantado 
de Segovia
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Habrá debate general sobre la Cons
titución en el pleno del Congreso

Madrid, 1El debate en el pleno del Congreso en 
torno" 'al proyecto de Constitu'ción, diotaminado por la 
ccmisáón, se iniciará a las diez de da mañana del pró
ximo martes día 'Cuatro, con una discusión general so
bre el texto a cargo de los grupos parlamentarios que 
lo soliciten, según acuerdo adoptado por la Junta de 
Portavoces y ia Mesa de la Cámara, reunidas ayer en 
el Palacio de las Cortes. El debate general se cerraría 
con una votación sobre la¡ totalidad del proyecto que 
daría paso, en caso de resultar afirmativa, como es pre
visible, al debate sobre el articulado.

APROBADA LA URGENCIA LEGISLATIVA 
DEL DECRETO-LEY ANTITERRORISTA

La Comisión de Urgencia Legislativa de las Cortes 
apreció ayer en el transcurso de su reunión la urgencia 
del decreto-ley sobre medidas antiterroristas, que hoy 
aparece publicado en el “Boletín Oficial del Estado”. 
Solamente se registraron dos abstenciones en la vota
ción: la del señor Arana, del Grupo- Mixto, y la del se
ñor Chaves, del PSOE.

A la salida de la reunión, el ministro del Interior 
manifestó a los informadores que el Gobierno explicará 
ante las Cámaras las facultades que le confiere el de
creto-ley sobre medidas antiterroristas aprobada el pa
sado jueyes en Consejo de Ministros extraordinario.

Por otra parte, el propio ministro del Interior via
jará los días 3 y 4 a Alemania, para entrevistarse con 
su colega germano y," asim-ismo, para visitar la sede de 
los famosos comandes antiterroristas gemíanos GSG-9.

Felipe González 
principios

propone

EL PRESIDENTE FRANCES VISITO 
SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela, 
1.—El Presidente de la Re
pública Francesa, Valery 
Gisoard d’Estaing, llegó a 
Santiago de Compostela, 
procedente del aeropuerto 
de Labacolla, a las siete y 
treinta minutes -de la ¡tar
de de ayer. .

La llegada del Presiden
te francés a la plaza del 
Obradoiro fue acogida con 
aplausos y vítores y el pri- 

' mar mandaterio francés, 
! rompiendo el prctocolo y 
i antes de -dirigirse al hos
tal de los Reyes Católicos, 
se fue hacia el centro de 
la plaza saludando cor- 
dialLmente lal púiblico que 
le esperaba.

El Presidente de Fran
cia, que venía acompañado 
de su esposa, aJ llegar a 
la plaza -del Obradoiro di
rigió su mirada a la basí
lica ccmpostelana y a los 
demás monumentos de La 
mencionada plaza y dijo 
en voz alta: «¡Esto es mag
nífico !»

Fue saludado a la entra
da del hostal por el al
calde de Santiago, direc-

tor d e J estiablecimiento, 
personal 'directivo de «En- 
tursa» y diversas 'autori
dades y perscnalidades.
VISITA A LA CATEDRAL

Santiago de Compostela, 
1.—Valery Giscard d’Es
taing y su esposa Aymone, 
acompañados por parso- 
nialiidades -españolas y 
francesas, visátaron la ca
tedral de Santiago-.

En la puerta, catedraliciia 
del Obradoiro fueron reci
bidos por el arzobispo de 
Compostela, monseñor An
gel Suquía Goícoecheia, ca
bildo y clero de la metro
politana iglesia.

Ya en el templo, se ce
lebró un acto ¡litúrgiico y 
los señores de Giscard d* 
Estaing, tras orar ante la 
imagen de Santiago, en la 
capilla mayor, dieron, el

tradicional abrazo a la 
im-agen pétrea del apóstol 
y preesneiaron el vuelo del 
betafumeiro, gigantesco 
fntiensamo- que solamente 
se utiliza en las solemni
dades litúrgicas y en la vi
sita de peregrinos y altas 
personalidades.

Seguidamente, los señ )- 
res 'de Giscard d’Estaing 
se. dirigieron ail despacho 
de la Alcaldía compostela- 
na, para firmar en el li
bro de oro de la ciudad y 
rsciblir los obsequios que, 
en nombre del Ayunta- 
míneto, le entregaron el 
alcalde de Santiago, Anto
nio Castro García y su es
posa, consistente en un tí
pico crucero de plata y un 
broche de azabache, obje
tos propios de la región 
gallega.

EN POCAS LINEAS

la declaración de
de la Internacional Socialista

Madrid, 1.—Felipe González, 
primer secretario del PSOE, 
propondrá la modifciación de 

la aclaración de principios de 
la Internacional Socialista en la

comisión ideológica de esta or
ganización de la que es presi
dente, según declaró a Efe el 
dirigente socialista. .

La declaración de principios

CULTURA
Julio Martínez de Velasco, premio 

((Rómulo y Remo)) de Teatro
Julio Martínez de Velasco, -con su obra “La primera 

aventura de don Juan” .resultó ganador del I Premio de 
Teatro Breve “Rómulo y Remo”, fallado anoche en el 
curso de una cena en el “pub” madrileño del mismo 
nom:bre, que patrocina el premio.

Quedáron finalista Rodolfo Hernández (con “El tren 
pasa”) y Hermógenes Sáinz (con “El compromiso”). Al 
certamen se presentaron 55, autores con un total de 86 
piezas dramáticas.

Juño Martínez de Velasco ejerce habitualmcnte la 
crítica literaria en el diario “ABC” de Sevilla y hace 
unes meses fue designado “Sevillano del año 1977" por 
sus aetávidades teatrales.

PRESENTACION DEL FESTIVAL DE CANET

El próximo 15 de julio se celebrará en la población 
de Canet de Mar el “Festival de la Canto Canet-78”, en 
el que participarán entre otros María del Mar Bonet, 
Ovid; MontHor, La Trinca y Pi de la Serra.

PROTESTAS EN OVIEDO POR LA DEMOLICION 
DE UN PALACETE

Manifestaciones y protestas se han producido en 
Oviedo ocn motivo de las obras de demolición del pa
lacete de Concha Heres y defl peligro que corren otros 
ed:frelee situados en barrios que no han sido declarados 
conjuntos histórico-aitíst'cos. La asociación de pintores 
y escritoras de Asturias, que denunció el derribo, lo con
sideró tan grave como la destrucción llevada a cabo 
con las joyas de la Cámara Santa.

vigente, data de 1951 y es co
nocida como la “Declaración de 
Frankfurt” en ella se recogen 
los principios que informan la 
política de la Internacional So
cialista, de la que es miembro 
fundador el PSOE.

“La idea de la que parto pa
ra proponer la modificación 
—dioj Felipe González a Efe— 
es que el socialismo democrá
tico tiene que trascender de 

las fronteras de Europa para 
volcarse a una nueva realidad 
mundia”.

¿Desea Vd. ser 
azafata?

(De vuelo, de congresos, 
recepcionista)

Sin desplazamiento le ofre
cemos formación autorizada 
por el M. E. C.

Recibirá folleto informa
tivo gratuito enviando el 
cupón adjunto al apartado 
51.018 de Madrid.

Nombre .................................. 
...............................................

Edad ..............
Dirección................................

Población................................

Un total de 29 de los 45 internos de la prisión provin
cial de Pamplona, han iniciado una huelga de ham
bre que piensan prolongar hasta que el director ge
neral de Instituciones Penitenciarias visita la cár
cel y puedan exponerle sus problemas.

Todos los ayuntamientos deberán informar de los expe
dientes administrativos que se abran no sólo a los 
propios interesados, sino a los partidos políticos que 
así lo soliciten. La orden fue dada ayer por el Go
bierno Civil de Madrid, a través de un comunicado 
en el que se recuerda a las autoridades municipales 
este tipo de obligaciones.

Durante los cinco primeros meses de este año el au
mento de la recaudación tributaria efectuada por 
el Ministerio de Hacienda se situó en tomo 'al 27 por 
100, ha podido saber “Efe” en fuentes próximas al 
citado departamento.

“La actitud del presidente del Gobierno permite tener 
fundadas esperanzas de solucionar los graves pro- 
blem'as de la salud bucal del país”, ha manifestado 
el presidente del Consejo General de Colegios de 
Odontólogos de España, Ignacio Gallastegui Itúrbe.

El abogado del director de «Interviú», interpuso recurso 
de súplica sobre la tramitación del sumario relativo 
al repertaje «Los Rcsón, azote de Galicia», publicado 
por esta, revista.

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO 
E INDUSTRIA DE IA PROVINCIA 

DE SEGOVIA
ANUNCIO DE EXPOSICION AL PUBLICO DE SUS 

CENSOS ELECTORALES, EN SU DOMICILIO 
SOCIAL, CALLE DE JUAN BRAVO NUMERO 7

PRINCIPAL. SEGOVIA

Desde esta fecha (l.° de julio de 1978) por un 
plazo de treinta días naturales que finalizará el 
día 31 de julio de 1978.

Las -reclamaciones sobre inclusión o exclusión 
de las empresas en dichos censos, podrán presen
tarse en la Secretaria de la Cámara (Juan Bravo 
núm. 7 pral.) desde este momento, que se inicia 
la exposición de los censios al público, hasta diez 
días hábiles después del vencimiento del plazo se
ñalado para dicha exposición, es decir, hasta el 
día 12 de agosto de 1978.
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: i LOS PUEBLOS DE NUESTRA PROVINCIA | NAVAS DE ORO; 
, DON JOSE ANTONIO SACRISTAN VERA, ALCALDE: 5
dos industriales de Navas de Oro han salvado una grave; 
¡situación municipal adjudicándose la subasta de resinas»; 
¡«Pronto contaremos con cincuenta viviendas de tipo social» í

M 0

La primera y ¡lamentable 
soipnesa que nos llevamos 
una vez llegadlos a Navas dlei 
Oro, fue enterarnos de que 
su alcalde, don José Anitonio 
Sacristán Vera, se encontraba 
¡delicado de salud. Como nos 
une un afecto común y tene
mos la suficiente confianza 
para ser amabilemente acogi
dos en su dom-'cilio, allí nos 
fuimos para intetesarnos por 
su estado y para realizar la 
correspondiente entirev i st a. 
Afortunadamente, su dolencia 
no reviste una gran importan
cia y por ello pudimos dialo
gar tranquilamente en su aco
gedor hogar.

—¿Cómo va esa sallad, Jo
sé Antonio?

—Regularmente. Estoy en 
tratamiento médico y ello re
sulta pesado y molesto, pero 
he de tener paciencia y seguir 
las indioaciones del especialis
ta.

—En este último año trans
currido, ¿que" evolución ha 
experimentado Navas de Oro?

—Pues una evolución muy 
lenta, con escasas alternativas. 
Si acaso ha empeorado su si
tuación general.

| Realiza: PABLO PASTOR SANZ

. —¿Cómo se encuentra en 
la actualidad el Sector resi
nero?

—En la misma situación 
que hace tiempo viene siendo 
común para tedias tes zonas 
resineras españolas. Los pina
res (propiedad de este Ayunta
miento salieron a subasta para 
el correspondiente aproveclua- 
miento de su resma, quedan
do desierta 'dicha subasta. 
Para no crear un grave pro
blema laboral, los tres in^lus- 
triales existentes en la pobla
ción, tuvieron el detalle ail- 
tnirsta de adjudicarse la refe
rida subasta. Quiero agrade
cer publicamente a estos tres 
señores, su gesto y su ayuda 
en pro de líos trabajadores 
afectaidos y por el beneficio 
consecuente a ' su Ayunta
miento.

ICONA fijó la cantidad pa
ra la subasta y no solamente! 
no fue superada ésta, sino que 
ni en la cantidad estipulada, 
hubo quién se la adjudicarla. 
El obrero resinero se queja 
de una tributación que le im
pone Hacienda, por lo que leí 
conviene /limitar la produc
ción. Se da el caso parado ji
co, según me han expuesto en 
reiteraídas ocasiones que, co
giendo una determinada can
tidad db kilos de miera, por 
obra y gracia de esos impues
tos, el beneficio líquido paula 
ellos es menor que si cogen 
una cantidad inferior, por lo 
cual autolimitan la produc
ción.

।—Hace un año decía que 
recibían ayuda urgente por 
parte ¡de la Administración, o 
se convertían en una pobla
ción exportadora de mano de 
obra.

—Esa ayuda estatal, hasta 
ahora se- ha reducido a las 
subvenciones que facilita el

FORPA a las entidades pro
pietarias, con lo que única
mente estas ven incrementa
dos sus ingresos, aunque el 
problema resinero ino se re
suelve de esta manera.

NAVAS DE
TURISTICA RESIDENCIAL?

Esta población que de siempre ha gozado de presti
gio y prosperidad, viene arrastrando el problema deri
vado de la mala situación por la que atraviesa el sector 
resinero, lo cual ha motivado un destacado retroceso en 
ese avance económico.

Navas de Oro es una población situada y rodeada por 
pinares. Navas de Oro -cuenta -con dos ríos, el Eresma y 
el Pirón, que por su- proximidad a la villa bien podrían 
ser mejor aprovechados para la creación de riqueza, ya 
sea en 'la transformación de secano a regadío, o para su 
-aportación a un cambio que podría producirse. Sí, me 
estoy refiriendo a que Navas de Oro fuera enmarcán
dose dentro de otro sector más positivo: el sector tu- 
irístáco. ¿Y por qué no? '•

Los problemas de Navas de Oro se han producido por 
la decadencia del sector resinero. Navas de Oro había 
prosperado por el sector resinero. El sector está enfermo 
dé gravedad y de seguir así las -cosas, no habrá nadie 
ni nada que lo sane. Entonces, ¿a qué esperar? A morir, 
nunca. A buscar nuevos horizontes-, sí. Y un buen futuro 
para una población cómo Navas de Oro puede hallarse 
en promociónar el sector turístico. Bella y saludable 
zona. Acondicionar el nudo de comunicaciones seria al
tamente positivo y no digamos si pudiera alcanzarse 
ese proyecto de unir la -línea general de Segovia a Me
dina del Campo, con el directo de Madrid a Burgos. Me 
refiero al ramal de ferrocarril.

Este embrión que aquí se esboza, pudiera ir tomando 
cuerpo poco a poco. Gente existe para pensar en ello, 
gente capacitada y con iniciativa. Eli terreno está es
tudiado. Se conoce palmo a palmo su aspecto geológico. 
¿Agua? ¿Terrenos? De todo existe, creemos. ¿Qué dicen 
a todo esto los 'rectores municipales y los industriales 
de Navas de Oro? ¿Se apuntan a la idea?

Nosotros apuntamos hacia personas determinadas. 
José Antonio Sacristán, el -alcalde. Bruno Mesa y Patro
cinio Crespo, y un largo etcétera que bien pudieran ini
ciar gestiones a ver cómo encajaría un proyecto de di
ferentes alternativas. De todas formas que, Nayas de 
Oro, ese pueblo segoviano que un día no lejano tuvo ape
tencias y prosperidad no se deje comer la partida y que 
encuentre nuevos horizontes para su realización futura. 
Hombres tiene. Hombres que saben y quieren lo más 
conveniente para su pueblo.

Las fábricas tienen sin ven
der, la producción de estos úl
timos años, con lo que se de
muestra que la causa tile esta 
situación está en haberse ce
rrado el mercado extranjero

ORO, ¿ZONA

deb'do a la competencia de 
otros países. Entonces, una 
solución sería que, dado el es
caso volumen que la ólndusltria 
resinera supone en leil total de 
la economía nacional, se suh- 
vencionará a estas industrias 
para conseguir exportar en 
condiciones normales de com
petencia. Así se aloanziaría 
una situación totalmente nor
malizada dle puesta en marcha 
de todo el sector resinero na
cional. . ■

—¿Y el sector agrícola có
mo se encuentra?

—Peor que nunca a conse
cuencia de la dificultad de 
poder dar salida a los pro- 
d'ucltos básicos, como la remo
lacha y la patata. No son 
problemas nuevos, ya que 
llueve sobre mojado. El sec
tor está en decadencia, cuan
do habría de tener una pros
pección más boyante.

—Hacían falta viviendas de 
tipo social...

—Una necesidad más para 
la población y quie está en 
vías dje solución. El Ayunta
miento tiene cedidos unos te- 
rrefnos al Ministerio para la 
construcción de cincuenta vi
viendas de tipo social y que 
gracias a una gestión conjun
ta de Gobierno y Diputación! 
va a resolverse Dios mediante.

Así finalizamos la entrevis
ta con el alcalde de Navas de 
Oro en su propio domicilio, 
donde se encuentra convale
ciente y en tratamiento de 
una dolencia Natural, moles
ta y pesada y más para un 
hombre como José Antonio 
Sacristán, al que la actividad 
diaria le resulta familiar de 
siempre. Desde aquí le envia
mos nuestros mejores y senti
dos deseos de una pronta re
cuperación, haciendo causa 
común con todos sus familia
res, amigos y convecútes. 
¡ Animo José Antonio!

DISCOTECA BAR RESTAURANTE
Bailes de juventud Amplios salones para bodas y banquetes.

Cocina castellana - Totalmente restaurado

SAN - BAR

INDUSTRIAS RESINOSA
HERMANOS DE A1

RESINAS Y DERR

Grupo Sindical Ganadero 
Ciclo completo de criaU^^

Carretera de Turégano Teléfono 60 NAVAS DE ORO
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D. Severino Hurtado Bartolomé, rematante serrador de
maderas y primer de alcalde del Ayuntamiento
«El sector maderero de Navas de Oro, empobrecido 

por falta de mecanización»
Siempre que hemos plan

teado problemas referente^ a 
Navas de Oro, salió a relucY 
el sector resinero. Precisa
mente por tratarse de una zo
na abundante dn pinares, el 
sector maderero ha de tener 
fuerza e importancia. Cree
mos que así será. Aprove
chando la c:rcunsta|ncia de 

• que el primer teniente ’dle al
calde es a su vez rematante 
serrador de maderas, vamos 
a indagar como se dncuientra 
esa actividad en esta pobla
ción.

— ¿Cómo se encuentra eü 
sector, don Severino?

—Esitabilizadb. Hay salida 
de maderas, aunque ño a los 
precios convenientes y nece
sarios.

—; Qué mano de obra 
atiende a este sector?

—Somos seis industr’ales en 
Navas dte Oro y hay siete tra
bajadores por cuenta ajena, 
aunque alguno de los referi
dos indñstiriales ¡laboran tam
bién con su aportación per
sonal.

— ¿Es ahora ‘ rentable este 
negocio?

(Fotos J. María Heredero)

—Tiene que serlo a la fuer
za, pues vivimos de él. Si uní 
año es bueno y el otro es ma
to, tenemos una compensación 
para mantener Ja economía, 
aunque no para orear capital. 
Esto ni.-gocio puede resultar 
rentable para una industria 
mecanizada. Nosotros en ese 
aspecto no hemos evoluciona
do y 'todo el trabajo se limita 
a manipulación personail.

— ¿Cómo se efectúa la 
transformación ?

—Primeramente nos que
damos ccn alguna subasta. 
Una vez adquirida la madera, 
procedemos a cortarla y a pe
larla. Después se trae a la sie
rra para su transformación y 
finalmente es vendida a los 
respectivos almacenes. Esto 
en cuanto a la madera para 
mobiliario. El resto del pino, 
que es leña, se.lleva a las fá
bricas de aglomerado.

— ¿Qué considera usted vi
tal para un mejoramiento del 
sector maderera?

—Primeramente que ifueran 
maderas de calidad. Estps 
montes tienen pinares, en los 
cuales prolifera la baja cali
dad del pino. Por lo tanto tañ 

solo es aprovechado un ven- 
ticinco o un treinta por ciento 
die la matiera y ésta no es apta 
para mobiliario, sino más bien 
para la construccióin. El se
senta o setenta por ciento del 
pino va idestioiado a Jas fábri
cas de aglomerado.

Ahora refiriéndonos a los 
problemas municipailes, ¿cual 
es el más acuciante en Navas 
de Oro?

—El resinero en primer lu
gar" y el maderero en ¿egup- 
do. Estos dos sectores que 
constituyen las principales 
fuentes de ingreso de] munici
pio, se lejncuentran enfermos 
de gravedad y su dolencia 
alcanza al propio Ayunta- 
micnito. Otro problema, es el 
dé la escasez de viviendas de 
tipo social, y e] problema que 
compendia todo lo expuesto y 
algunos concep'ios de menor 
entidad, es el económico.

Don Félix Santos Cabrero, herrador
«La mecanización del campo ha terminado 

con esta profesión»
En Navas de Oro encontra

mos a un profesional herra
dor, de los pocos que van| 
quedando por la piel de toro, 
y creemos que por el mundo. 
Veamos que nos cuenta don 
Félix Santos Cabrero.

—¿Desde cuando ¡es usted 
heiiraldlor? '

—Desde los doce años d'e 
edad. Mi padre enfermo, mis 
hermanos tuvieron que ir a la. 
guerra y yo no tuve más re
medio que pdnerme a traba
jar. Escogí esta profesión co
mo pddía haber elegido otra 
cualquiera.

—Don Félix, esta profesión 
parece que va desapareciendo.

—No me extraña nada. 
Ahora los herradores son los 
mecánicos. Antes todos los 
labradores tenían ganado pa
ra la labranza, pero vino la 
mecanízacióin de los medios de 
labranza y nosotros, los he
rradores, hos fuimos quddJatn- 
do sin trabajo.

" —Entqnoes, .¿de qué vive 
usted ? •

—Principalmente de la he
rradura. Voy herrar caba
llos al Cuartel de la Guardia 
Civil de Coca y a otros pue
blos, compaginándolo con al
go de forja en hierro. Gaño 
para ir tirando y para con
seguir que mis hijos salgan

-
-iMí

t*

adelantte y yo alcanzar lia ju
bilación. Mí mujer tiepe que . 
ayudar recogiendo leña del 
monte.

—¿No üe da más beneficios 
él forjado? .

—Sí, pero es muy pesado y 
me cansa bastante; 5lis hijos 
ni saben esta espec ali,dlad ni 
quieiren saberla.

—¿Cuánto cuesta leí herrar 
una caballería?

'-En macho 300 pesetas 
por herrar sus cuatro patas y 
e] ganado caballar cuatro
cientas. Como puede compro
bar un bajo precio. Menos mal 
que vengo haciendo alguna 
reja que otra y acoplando al
guna cuchilla... En fin, poco 
trabajo y escasos ingresos.

COMERCIANTE 
GANADERO 
AMA DE CASA...

¿Ha comprobado la gran eficacia 
de los ANUNCIOS POR PALABRAS 

en EL ADELANTADO DE SEGOVIA?

— ;Se arrepiente de haber 
elegido este oficio?

—Arrepentidísimo. Lo con
sidero un oficio duro y mal 
retribuido, y además que ha 
ido a írtenos. Un verdadero 
desastre.

—¿Cómo trabaja ustejd?
—A mano exclusivamente. 

Dispongo de un fuelle, un es
meril y dos tomillos, todo 
ello para ser manejado a bra
zo. En las condiciones que 
trabajo yo, no lo hace nadie. 
Tengo un rústico taller cons
truido por mi. Yo soy casi 
analfabeto, pues a los doce 
rne pilló la guerra y tuve que ' 
ponerme a trabajar. ¡ Qué 
ganas rengo de que me lle
gue la jubilación!

E CRESPO, S. R 
si'*6

Colofonia CREEOS
Marca registrada

MEYDOS, S. L
ENVASADO DE AGUARRAS Y SUSTITUTIVOS

NAVAS DE ORO TELEFONO 97 NAVAS DE ORO
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ts extilnqefo tea ext^n^fí) eXífAUfefO SÍ extiingero
EN ESPERA DE LA CUARTA VOTACION

ITALIA SIGUE SIN PRESIDENTE
H,oma, 1._ Después de la tercera voitación para elegir al presidente de la Repú

blica Itai'iana que, como las dos anteriores resultó nula, los partidos políticos pre
paran la sorpresa con la aparición de los auténticos candidatos.

Los 1.011 «grandes electores» —senadores, diputados y delegados regionales—, 
re . oídos len el aula magna de «Montecitorio», sede la Cámara de Diputados, en Ro- 
nr^ "desperdigaren hoy sus votos y ningún candidato consiguió los 674 votos necesa- 
ric¿ para hacerse con la llave del «Quirinial», palacio de la Presidencia de la Re
pública. T,

Mañana, a las cuatro de la tarde (hora ilocal) el presidente de la Camara Baja, 
el comunista Pietro Ingrao, hará sonar 11 campanilla para abrir la cuarta sesión. 
A partir de esta votación —tal y como prevé la Constitución italiana— los candí- 
diatos necesitarán solamente 506 votos, en vez de 674, es decir, la mayoría absoluta 
en lugar de los dos tercios. •

En las tres primeras votaciones los nombres que más sonaron fueron el de Guido 
Gcnella, democristiano, el del .comunista Giorgio Amendola y el del socialista Pie- 
tro Nenni. Otros nombres recibieron escalo número de votos.

A partir de la cuarta votación —según se cree— en el aula de «Montecitorio» 
cctmeinzaráp a oirse los nombres de los auténticos candidatos, los de aquellos hom- 
btés —celosamente custodiados en el hermetismo de cada partiido.

Israel, preocupada por el 
ingreso de España en la CEE

Bruselas, 1.—El Gobierno israelí envió un “memo
rándum” a las autoridades de la CEE para expresar su 
preocupación ante las consecuencias de la ampliación 
de la Comunidad con la entrada de España, Grecia y 
Portugal.

En medios comunitarios competentes se supo ayer 
que los israelíes temen la competencia de esos tres paí
ses, especialmente España, porque tienen unas estruc
turas de producción agrícola e industrial semejantes a 
las suyas..

Israel, que tiene ya un déficit comercial con la CEE, 
vería disminuir las ventaj as del acuerdo de cooperación 
vigente con la Comunidad.—Efe. .

Leone estuvo dispuesto a cambiar
a un ((Brigada por Aldo Moro

PANORAMICA

CHINA: El Partido Comunista de China ha celebrado 
hoy el quincuagésimo, séptimo aniversario de 

su fundación oficial con ila publicación, entre otras co- 
sasí, de un antiguo discurso del extinto presidente Mao 
Tse-Tung, en el que el líder hablaba francamente de 
sus propias defectos, limitaciones y errores, sobrepasan- 
dó 'años de adulación nacional hacia su persona.

LI XEMBURGO: El Tribunal Europeo de Justicia, má
ximo órgano jurídico de la CEE (co- 

murádad Económica Europea) absolvió a varias gran
des compañías petrolíferas de ia acusación de abuso de 
fuerza en Holanda.

EE. UU.: La asamblea general de la OEA reiteró ayer 
la condena de los actos de terrorismo, des- 

ípués de un maratoniano debate, en el que surgieron 
pasturas dispares entre Iberoamérica y el Caribe.

COLOMBIA: Un comando guerrillero asesinó esta no
che a .tres socorristas de la Defensa Ci

vil, cuando éstos realizaban una misión en las proxi- 
tniéades de la población colombiana de Chigorodo.

JAPON: Los pescadores de la isla de Iki, al Oeste de
Japón, han erigido un monumento de 330.000 

yens (1.300.000 pesetas) para aplacar los espíritus de 
más de mil delfines atrapados en -una bahía, a los que 
mataron en -febrero de este año.

■ ■
GUIA MEDICA
Y SANITARIA

D. Juan Redondo 
Mateo

Enfermedades de la Piel, 
Cosmética y Alergia Cutánea. 
C/ Muerte y Vida. 10, l.° C. 

Segovia.
Consulta previa petición de 

hora.
Telf. 424734

Verbena organizada 
por Cruz Roja 

Española

a beneficio de la institución 
en la cual habrá una exhibi
ción de motos (Matesanz), 
dicha verbena tendrá lugar 
el próximo día 2 de julio, 
a las 11 de la noche, en la

TERRAZA JARDIN
Esperamos la colaboración de 
los socios y simpatizantes.

Rema, 1.—El expresidente de la República Italiana, 
Gicvanni Le ene, estuvo dispuesto a conceder la gracia 
a un miembro de las «Brigadas Rojas» dos días antes 
de que tuviera lugar la ejecución del líder democristía- 
no.

Esta nueva revelación sobre el «caso Moro» fue co
municada por familiares del estadista italiano, los cua
les aseguran incluso que Leone había firmado tal dis
posición el siete de mayo, es -decir, apenas cuarenta y 
ocho horas antes de que apareciera el cadáver de Aldo 
Moro.

La iniciativa del presidente fue frenada después de 
que los dirigentes democristianos Giulio Andreotti, Be
nigno Zaccagnini y Francesco Cossiga se opusieron en 
rotundo. Las mismas fuentes señalan en cambio la bue
na disponibilidad mostrada por el presidente del Sena
do, Amintore Fanfani, que fue personalmente quien in
formó a la familia de dicho acto.

La concesión de gracia recaería sobre Franca galer
no, miembro de los «Núcleos Armados Proletarios» 
(NAP), cuyas condiciones de salud son precarias y so
bre la que no pesa ningún delito de sangre.

la Secretaría de Cultura de UCD
SECCION DEPORTES

Con la colaboración de la

Federación Provincial de Atletismo 
de Segovia

* SERVICIO / FACILIDADES * SERVICIO Y FACILIDADES ♦ SERVICIO

¡¡SENSACIONAL!!
VEA PRECIOS Y FACILIDADES

- Dormitorios juveniles por sólo
- Tresillos cama por
- Librerías castellanas por
- Muebles cama por

42 pías.
32 »
44 »
29 »

diarias
» 
» 
»

invitan a los atletas, deportistas y aficionados 
a participar el día 2 de julio en el

t MARATHON
SEGOVIANO

Lámparas y artículos de regalo.
Gran variedad de modelos de plena actualidad.

muehíes lázaro
Gila.

saavamovH ,á  o io ia h h s * saavamovj k  o io ia h h s * saavanio i

INSCRIPCIONES E INFORMES:

en la Casa del Deporte, Secretaría de UCD 
San Juan, 10, Restaurante Bar Narizotas, 

Bar El Mesoncito y Bar Yakarta

GRANDES PREMIOS Y TROFEOS, 
DIPLOMAS DE PARTICIPACION
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¡d es d e mi at al ay a Recomendaciones qué deberán tener en 

cuenta los que participen en el marathón por vez primera 
El campeonato de Castilla de aficionados comenzará el 27 de agosto

ATLETISMO

Como es sabido, mañana se va a celebrar en nues
tra ciudad el I Marathón Popular Segoviano, y si es 
verdad que para algunos la distancia se ha quedado1 un 
poco corta, no es menos cierto que, popularmente ha
blando, el ^participar, y sobre todo hacer deporte e ini
ciarse en él, es ilo que interesa y a lo que todos debiéra
mos 'acudir. Pero con ser importante el participar, tam
bién lo es el.saber las icondiciones mínimas que, los no 
iniciados, deben de tener en cuenta a la hora de “ves
tirse de corto”. Por todo ello hemos recabado, la corres
pondiente opinión del técnico en la materia, y éstas 
han sido sus contestaciones:

1 .” Que lleven su propio ritmo de carrera, que no 
intenten seguir, si sus fuerzas no pueden, al que yaya 
delante. El ir corriendo a gusto es lo más importante.

2 .° Si usted tiene necesidad de pararse, por aquello 
del cansancio o el “flato”, no se siente y hágalo an
andando; se recuperará mejor.

3 .° El calzado que haya de llevar procure, si pue
de, que ya haya sido utilizado por usted. De esta forma 
el pie estará hecho a él y podrá caminar mejor. Los 
calcetines se pide que no sean de nylon. Las camisetas 
y pantalones, que sean amplios con el fin de que no 
produzcan roces.

4 .° Como consejo le decimos que antes de partir, 
y si usted lo tiene a mano, se frote con vaselina exilas 
e ingle, con el fin de que si se producen roces se amor
tigüen, en parte, con ello.

5 .° Si usted se levanta algo más de dos horas antes 
de comenzar la prueba, puede, si lo desea, desayunar 
normalmente. Pero si no es así, lo recomendado es to
mar un té y una manzana, pero no aquellos alimentos 
Que puedan producir ácidos en el estómago. Durante el 
reccirido habrá puestos de bebidas refrescantes don
de usted podrá reponer “fuerzas".

6 .° Por favor, lleve los dorsales en lugares visibles. 
Es decir, en pecho y espalda.

7 .a Vamos a suponer que si por los efectos del ca- 
10r (que no caerá esa breva), alguno de los corredores 
sufre un desvanecimiento, que no se preocupe. Habrá 
unibulancias y médicos por si fuese- necesario.

8 ' Una vez acabada la prueba, aunque esté sudan-

PROXIMA INAUGURACION
TALLER MECANICO

J. CALVO
Expecializado en MERCEDES; modelo 

D/405 - 406 - F.1000 - F.1300 y vehículos 

en general.

Servicio de mantenimiento y engrase, 
Ocluyendo camiones de gran tonelaje.

Polígono Industrial «EL CERRO))
Calle Peñalara, 23 Teléfono 42 06 54

Se celebró la tradi
cional cena de la 
Peña «El Garrotazos

do, que lo estará, abrigúese bien. Y si desea beber algo, 
hágalo, y si es con gas, mejor.

O.0 Si usted tiene preocupación dónde va a dejar la 
ropa “de calle”, si es que se viste en la salida, no la 
tenga. Habrá furgonetas que llevarán las bolsas de los 
participantes hasta la línea de llegada. Usted no tiene 
más que ^ponerla un pequeño distintivo para localizarla, 
mejor.

Como podrán observar, “las. pegas” no son tales. Son 
simplemente recomendaciones a los muchos que van a 
participar por vez primera y que no saben a qué ate
nerse en estas materias.

Por lo que hace referencia a las inscripciones pode
mos asegurar que éstas van a buen ritmo y que en ellas 
hoy personas de todas las edades, .alturas, sexo y cate
goría. ¿Se anima? Será una experiencia muy interesan
te para usted. La 'concentración de corredores será a 
partir de las ocho de l'a mañana, en el polígono indus
trial, y la salida a las 9.

FUTBOL

EN AGOSTO SE EMPIEZA

La Federación Castellana de Fútbol ha dispuesto1 
que el Campeonato de Castilla de Aficionados, Copa 
“Ramón Triana”, se inicie el domingo 27 de agosto. En. 
el mismo participarán los equipos encuadrados en la 
Primera Regional Preferente y los dos gru^pos de la or
dinaria, lugar donde está el equipo gimnástico. En to
tal serán 55 los conjuntos que intervengan y los dos fi
nalistas tendrán acceso al campeonato nacional de afi
cionados.

LLEGO LA ACLARACION

Ayer me llamó don José Castrillo Bernal con el fin 
de mostrarme su disgusto por lo escrito en esta misma 
sección días pasados en tomo a la cuantía que se co
braba a los equipos por jugar en El Peñascal. Puesto 
que si bien es cierto que la cantidad se cobra, por lo 
que hace referencia a las 1.000 pesetas que asignábamos 
a la Delegación de Fútbol no son para este organismo 
deportivo, ya que ellos simplemente son unos gestores, 
que a través del secretario de la Delegación, y aquí es 
donde está la confusión de nuestro informador, recau
dan esa cuantía para entregarla posteriormente a la 
comisión administrativa de dicho campo. De cuya Co
misión es secretario, también, el que lo es de la Delega
ción Provincial de Fútbol. Y que como resulta que no
sotros pedíamos al final de nuestro comentario que al
guien nos aclarara la cuestión sobre el tema, pues agra
decemos como se merece la atención del señor Castrillo. 
A la vez que consideramos lejos de toda duda “crema
tística” la actuación, en este caso, de la Delegación Pro
vincial de Fútbol. Ya que nada, según nos dicen, tiene 
que ver con el dinero que se recauda por ese concepto. 
Y una vez puestas las cosas en claro, quedamos por en
tero a su disposición. No hay peor cosa en esta vida, en 
opinión personal, que cuando se yerra, “sostenella y no 
enmendalla". Es, simplemente, una opinión.

. J. M.a

Como es costumbre una. vez 
al año, da peña «El Garro
tazo» organizó una cena, que 
se sirvió cin el restaurante «El 
Cordero» ; al f nail de dos pos
tres se sortearon diversos re
galos entre los asistentes, do
nados por firmas segovianas.

Como cosa auriosa pode
mos decir que se.creó un pre
mio que la peña concederá 
itodós los años a lia mejor la
bor deportiva; reunida la 
junta y por unanimidad se 
decidió conccdler esitle año. la 
distinción de medalla d¡& plla- 
ta a- la Sociedad Ciclista Se- 
goviana, por la labor que está 
haciendo en pro dlel ciclismo 
segoviano.

La entrega de esa medalla 
se hará en ia Terraza Jardín 
esta- noche, en la fiesta que 
organiza la Sociedad Ciciísta.

Los actos de la peña ter
minaron con un animado bai
le. que duró hasta altas horas 
de la madrugada.— F. A.

Homenaje a la madre 
del jugador Balbino 

Velasco
En un céntrico ho'M raá- 

drileño ha tenido lugar la en
trega d,e premios que 
Popular realiza al final de 
cada temporada bajo el lema 
«Los Regionales», .que dirigía 
v presentía Manuel Mené-ldiez 
dle León..

El premio a la mujer dien
tro del fútbal regional se ha 
concedido a doña Pilan? Cria
do, madre del jíigador Eal- 
bino Velasco, que perber?¿cía 
al Sanchonuño y que 
se sabe falleció a oonsecu-rn- 
cia de las lesiones padecuias 
en un partido contra el Fuen- 
tepeT.ayo.

«La Floresta»
BODAS, BANQUETES, CONVENCIONES |
Los mejores menús, a precios normales

. Pidan presupuesto sin compromiso. Encargos Restaurante Duque.

Teléfono 4117 07
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Tour de Francia

RAAS, PRIMER LIDER
Grave accidente del español Andiano

Bruselas, 1.—Una nueva 
victoria del holandés Jan Raas 
en Saint Willebrord le permi
tió ayer vestirse el maillot 
amarillo de líder diei Tour.

Menos de veinticuatro ho
ras después de haber conquis
tado con honores la carrera 
prólogo del Tour, -ese sólido 
holandés de 25 años que es 
Jan Raas, ha triunfado en los 
800 metros |de sprint de Sa'nt 
Willebrord y lie ha arreba
tado a Ber-nard Trevenet el 
maillot amarillo que el fran
cés lucía en la Salida del pri
mer sector, por el acuerdo 
tomado ayer de que no se 
contabilizasen los tiempos de 
la jornada prólogo.

Lo más importante del pri
mer sector, fue la cantidad de 
accidentados, ide los que di 
más grave, es ¡el español An- 
jdiano, vi atima de una caída y 
con fractura de pelvis, cresta 
iliaca derecha, lo que le ha 
obligado a hospitalizarle en 
Rottendiam. i i

CLASIFICACION 
GENERAL

1. Jan Raas (Hol.), 5-46
35.

2. Freddy Maertens (Bél j , 
a 1”.

3. Walter Planckaert (Bel).
14. Suárez Cuevas (Es.).
49. Martínez Heredia (Es.).
54. Pozo (Es.).
57. Oljva (Es.).
58. Viíardebo (Es.).
63. Alfonsel (Es.), todos a 

1”. .

GENERAL POR EQUIPOS

1. Radeigh, 28-52-59.
2, Joboj 28-53-00.
3. Peugeot, íd.

10. Ras, 28-53-35.
11. Teka,. íd.

SEPULVEDA
Presenta el sábado, 
1 de julio, a las 12 

de la noche, a

NUEVO 
MESTER
DE 
JUGLARIA

EL LUNES, CARRERA EN 
AREVALO

Organizado por el C. C. 
Arevalense, oón el patrocinio 
del Ayuntamiento de Arévalo 
y casas comerciales, el pró 
ximo lunes, a las cinco de la 
tarde, se correrá el XXVIII 
Trofeo Ferias.

La prueba es da carácter 
(nacional para aficicinados de 
seguida y juveniles, con pre
mios que van desde las 7.000 
a las seiscientas pe-e:as; ha
brá dieta de. doscientas pese
tas para los clasificados entre 
les puestos once al treinta.

——-Hockey sobre hierba—:—

DERROTA DE 
ESPAÑA

Celle, 1.—El equipo espa
ñol femen no de hockey so
bre hierba perdió ante el de 
Holanda, en partido jugado 
ayer en esta ciudad, corres
pondiente a da Copa de Eu
ropa de la categoría.

Holanda derrotó a España 
por ocho goles a cero. La 
primera parte finalizó con el 
resultado de cuatro a cero.

FUTBOL

ANTES DEL 82, LAS SELECCIONES
JUGARAN MAS DE 80 PARTIDOS

La selecicnes españolas ab
soluta, sub-21 y juvenil dis
putarán ochenta partidos ed 
los próximos cuatro años.

Así, en la temporada 1978
79 la selección absolulia dis
putará siete partidos, mien
tras que los sub-21, cinco.

Los part dos previstos para 
la selección «A son;

4 de octubre: Yugoslavia- 
España (Eurocopa).

8 de noviembre: Francia- 
España (amistoso).

15 de noviembre: España- 
Rumania (Eurocopa).

13 de diciembre: España- 
Chipre (Eurocopa).

20 d.e diciembre: Italia- 
F/paña (amistoso).

14 de marzo: E^paña-Che- 
coslovaquia (amistoso).

4" de abril: Rumanía-Es- 
paña (Eurocopa).

Además, la sei|occián ju- 
mil participará en el Cam

peonato del Mundo de esta 
categoría, que se celebrará en 
Japón en el mes de julio del 
próximo año, en el torneo de 
la UEFA, en el Príncipe Al
berto de Monaco y partidos 
a.m'stosos con Bélgica y 
Francia. También se aprobó 
lia lista de árbitros interna
cionales para la próxima tem
porada.

Son: Guruceta, Franco 
Martínez, Torneo, Lamo Cas
tillo, Soriano Aladré11, Gar-

-------- AJEDREZ ------------

La Sociedad Aje
drecista Segoviana 
«Veteranos», vence

dor del torneo 
de ferias

Terminó este interiesante 
torneo con el triunfo de ia 
Sociedad Ajedrecista «Vete
ranos», quien se impuso en la. 
final a ,1a. Socieda|d Ajedre
cista «A», produciéndosie el 
hecho curioso de terminal' 
todas las partidas en tablas, 
algunas de ellas excesiva
mente rápidas y cómcldas, lo 
que deslució ¡la final. En la 
f-nal «chica» para el tercer y 
cuarto puesto, ¡la S. D. Gim
nástica Segox'iana «A» ven
ció al Club Carmen.

En eíl día de ayer se efec
tuó ila entrega tile trofeos, asis
tiendo la alcaldesa die il¡as 
fiestas y su damas |de honor, 
quienes con su belleza y s:m- 
patía dieron realce a la mis
ma.

La organización del torneo 
quiere .agradecer públicamen
te tanto al Ayuntamiento, 
Gamo a la directiva y perso
nal del Casino dé la Unión- 
las facilidades .dadas en todo 
momento para ila realización 
del mismo. 

H s®ce§os
ESPAÑA

ATRACO DE DOS MILLONES Y MEDIO 
DE PESETAS A UN PARTICULAR .

Madrid, 1.—Un individuo armado con una pis
tola atracó ayer a Yalick Railt, de 30 años, apode
rándose de dos millones y medio de pesetas, en la 
dalle Mauricio Legendre.

Cuando la víctima se disponía a entrar en su 
vehículo, un individuo le amenazó con una pisto
la, por lo que tuyo que entregarle el portafolios y 
el bolso de mano, en donde llevaba el dinerot con 
el que se disponía 'a efectuar unos pagos.

El atracador, una vez ^conseguido el botín, huyó 
rápidamente en un “Ford Fiesta”, de color blanco.

ATRACAN DOS CAJAS DE AHORRO, CON UN 
BOTIN DE MAS DE MILLON Y MEDIO DE PTAS. |

Madrid, 1—Dos Cajas de Ahorro han sido atra- | 
cadas ayer por la mañana, en breve espacio de g 
tiempo, por tres individuos, que consiguieron un | 
botín total de más de millón y medio de pesetas.

Tres jóvenes, armados con pistolas largas, 
irrumpieron, hacia las once de la mañana, en la 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad situada en la 
calle Virgen de la Villa. Poco más tarde lo hicie
ron en la Caja de Ahorros de la calle Vicente Mu
zas, número 13. En ambos casos los atracadores 
huyeron en un “Sínica 1200” de calor blanco, que 
les esperaba en el exterior, con un cuarto indivi
duo al volante.—Efe.

cía Carrión -y Sánchez Armi
nio. Los cuatro primeros ya 
eran in ernacionales, mientras 
que los tres últimos asoieinden 
a esta categoría porque 
Orrantía se ha jubilado para 
el arbitraje, Soto Montesinos 
se ha ido del mismo y Balsa 
Ron desciende de categoirí'a.

NUEVO GRUPO ARMADO REIVINDICA EL 
ATENTADO CONTRA EL M.E.C. DE VITORIA f

Vitoria, 1.—El autodenominado “Comando Au
tónomo Independentista Herri Harmatua (pueblo 
armado)” ha reivindicado el atentado perpetrado 
el pasado miércoles contra la Delegación del Mi
nisterio de Educación y Ciencia de Vitoria.

En un escrito remitido al periódico “Egin”, es
te nuevo grupo armado dice que realizó el acto de * 
agresión contra dicha delegación por “ser entidad 1 
al servicio de la ideología burguesa y el instru- I 
mentó de opresión cultural contra Euskadi”. y

EL ASESINATO DE CARABANCHEL LO REALIZO 
UN COMPAÑERO DE CELDA

------- NATACION --- -----!

Mejor marca 
mundial en 200 i 

metros braza
Santa Clara (California) 1 

L—El estudiante japonés { 
Shigehiro Takahashi realizó ¡ 
ayer la mejor marca mundial 
del año en 200 metros braza ; 
con 2"17"81, en la primera ' 
jomada del meeting interna- i 
cional de natación de Santa * 
Clara.—Efe.

MONTE MOTOR

PEGASO DIESEL

A SU TURISMO
I ______

Madrid, 1.— Emeterio Roldán Sepúlveda, alias 
“el Prima”, detenido el pasado día 27 como pre
sunto autor de la muerte del recluso Juan Lucas 
Gómez Cañaveral, en la Prisión de Carabanchel, 
ha pasado a disposición judicial tras confesarse 
autor de los hechos que se le imputan, según ha 
informado el jefe de la brigada que ha llevado a 
cabo la investigación.

Al parecer, según las declaraciones del deteni
do en el interrogatorio a que fue sometido, la no
che del día 8 de junio, “el Prima”, durante una 
partida de cartas con Juan Lucas Gómez que oca
sionó fuertes discusiones entre ambos sobre dine
ro y una mujer, se hizo con un cuchillo de caza, 
propiedad de Gómez, y le apuñaló, en el corazón, 
produciéndole la muerte.

UN MUERTO AL CHOCAR UN TALGO 
CON UN CACHON

Bunols (Valencia), 1.—Un muerto, dos heridos 
graves y 18 leves, se. registraron en el choque del 
Talgo contra un camión de transportes pesados, 
ayer tarde, a las 13.40. en un paso a nivel de esta 
población.

El muerto es Juan Belda Sierra, estudiante de 
Económicas de la Facultad de Valencia, que llegó 
ayer de vacaciones, domiciliado en las inmediacio
nes del lugar del suceso, quien se aprestó a facili
tar ayuda al camión, que quedó atascado en el 
paso a nivel.
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^Motof
COORDINA: AURELIO M.

EL II RALLYE «CIUDAD 
DE SEGOVIA», VISTO POR 

UNO DE SUS PILOTOS
El pasado día 24, con motivo de la festividad de San 

Juan, se celebró el II Rallye Ciudad de Segovia. Prueba 
puntúatele para el Campeonato de Castilla, coeficiente, 
5 Desafío Simca, coeficiente 3 y para la Challenge CASA.

Oreo que hay que dar la más sincera enhorabuena al 
Motor Club Segovia, ya que son los artífices de esta 
prueba en nuestra capital, prueba bonita, fácil de en
trenar y fácil de ver por lo cerca de los tramos unos 
de otros. • .

Miguel Martínez, sobre su Alpine, brillante vencedor.

- La inscripción no estuvo nada mal, si algo inferior al 
año pasado ello fue debido a una inscripción algo cara 
y a que en un principio se creyó que el día 24 seria fies
ta, que luego no lo fue.

• El rallye era de lo más selectivo, pues tenía pruebas 
muy rápidas como La Higuera y Carbonero y otras no 
tanto como Las Navillas, prueba muy lenta y muy dura 
para La. mecánica.

El rallye fue de lo más animado, pues los continuos 
abandonos y salidas de carretera mantenían el interés 
del público que fue muy numeroso en todo su desarrollo.

No tuvo problema para Miguel Martínez que una vez 
más lo ganó y confirmó el pronóstico.

Miguel, ya desde el primer tramo cronometrado, se 
imponía claramente a su seguidor Javier Spinelly con 
Seat 124-1800, grupo 5. Detrás de estos pilotos las posi
ciones eran: Medina, “Corrécaminos'’, Hernández, etc. 
En la primera pasada por Las Navillas hubo dos acci
dentes, el que mayores consecuencias tuvo fue el del 
segoviano Luis Postigo, que salió contra las rocas, des
trozando el morro de su R-8, pero ello no fue motivo 
para que no siguiera. La sorpresa del rallye la dieron 
"Correcaminos” que se retiró en la prueba de San Ra
fael con el grupo roto, y la otra la dio Femando Her
nández, que se retiró entre Cantimpalos y Escarabajosa 
por sacar dos bielas por el costado.

En la neutralización de Segovia, entre etapa y etapa, 
se excluyó a Javier Mingorance por penalizar" 17”, ya 
que el máximo es de 15. Aquí también abandonó Car- 
jos Sastre por rotura del cambio, pues se quedó sólo con 
la primera y lá cuarta velocidades.

Javier Spinelly, con un potente 124-1800, se clasificó 2.°

De las 14 pruebas cronometradas se suspendieron 
Oos, la primera fue Las Navillas, por falta de ambulan-

y la segunda la de San Rafael, por accidente de un 
Participante. Esto sucedió en la segunda etapa.

Hay que destacar la actuación de Pablo Martín-An- 
“>nio de Miguel que con su Simca 1000 R. lograron la 
^Ptima plaza. También la actuación de J. M. de Frutos- 
Angeia Gómez que con su Seat 127 se izaron hasta la 
uecimosexta plaza de la general y terceros de los sego- 
Sancs.—“BURUNDY”.

HERNIADO

Los segovianos P. Martín y A. de Miguel con Simca 1000 R, a su paso por uno de los 
tramos cronometrados.

F4RD^enga.su HERNIA con un aparato ENARTRODIAL 
Insudo para todas las edades por su acoplamiento.

Da c para toda dase de trabajos y para HERNIAS OPERA- 
E^rrX,REPRODUCIDAS- AP-aratos para ELEVACION DE 

COLUMNA VERTEBRAL, CORSES, LUM- 
MINERVAS- COLLARINES CERVICALES, 

cuitatíva e^C‘ Eo^os a medida y bajo prescripción fa- 

Ho ^t a t  €n ^ovia, el día 6. de julio, de 10- a 2, en el 
opción EASAS’ del Cronista Lecea n.° 11, bajo pres-

Los también segovianos J. M. de Frutos y Angela Gómez hicieron un excelente pape) 
con un 127 en grupo 1.

(Fotos: Aurelio M.)

CaU a GABINETE ORTOPEDICO L. PARRE
e Marqués de Valdeiglesias n.0 5. Madrid:. C.P.S. 354.
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TIEMPO LIBRE
CHISTES INOCENTES

POCO A POCO
No cabe duda de que el cha

val goza de una especial suerte 
de optimismo. El chaval llega a 
casa y, sin más. a grito pelado:

—Papá: un poco más, y me 
ponen un diez.

—¿Te han puesto un nueve?
—No, pero el diez se lo han 

puesto al chico de al lado.

ANECDOTA DE 
VITTORIO DE SICA

GEMELA

Habla a un amigo de su 
novia:

—Es preciosa. Y buena. Es 
inteligente.

—¿Y su familia?
—Encantadora. El padre, la 

madre. Todos...
Y añade;
—Es gemela.
—¿Y no la confundes?
—No. Su hermano tiene bi

gote.

PRUEBE
SU MEMORIA

Vamos a ver cómo anda us
ted de geografía. La pregunta 
que hacemos es la siguiente:

¿Recuerda qué capital espa
ñola es la que se encuentra si
tuada a mayor altura sobre el 
nivel del mar? Piense, lea las tres 
que citamos y decida:

Avila.
León.
Burgos.

Como no podía ser menos, 
al gran actor y director de ci
ne italiano Vittorio de Sica le 
preguntaron muchas veces .en 
qué faceta se encontraba más a 
gusto. Y otras derivaciones de 
la misma pregunta. Por ejem
plo aquel día:

wen a* ac hb
TIEMPO Y POLITICA

—¿Qué diría el director De 
Sica del actor De Sica... y el 
actor del director?

El sonrió y: •
—Hablarían bien el uno del 

otro.
Y, tras una pausa:
—Porque están bien educa

dos.

¿ES USTED BUEM 
LECTOR?

Fue un famoso novelista es
pañol el que esoribió esta frase. 
Recuerde su nombre y el título 
de la obra: “Arte: El espíritu 
de las cosas reflejado en el es
píritu del hombre. Lo demás, 
eso de la técnic{i y el estudio, 
todo eso es m...”

SOPA DE LETRAS
Por MONSSB

B Y N L 0 E T Q U

0 S S E I R A I E

L A- T M 2 B U A S

3 5 R C E J R U I

M T N N E A 0 A c
V A R 0 Y M E V s

C G E M I N I s I

0 Y A L E 0 E N p

? -A D A R u C M 0

Encontrar, buscando en cual
quier dirección, siete signos del 
Zodíaco.

—Ahora con la democracia da gusto, porque se pue
de hablar del -tiempo con toda libertad.

—Sí que es verdad. Da gusto poner la televisión y 
ver ia esos señores tan a la pata la llana, que te hablan 
claro y por derecho. Al pan, pan, y al vino, vino. Que 
si frío, pues frío. Que si calor, pues calor. ¡Como debe 
ser! -

—Antes, con la dictadura, no se podía decir eso de 
que “penetra un frente de inestabilidad por el noroeste 
de la península”, porque la palabra frente no era muy 
grata que -digamos, ni aún aludiendo a la cosa esa que 
tenemos para pensar. “No 'analices, muchacho, no ana
lices”, me decía mi padre cargado de razón hasta la 
calva. Y claro, como yo estudiaba Ciencias Químicas, no 
analizaba, haciendo caso a mi papá, y me suspendían 
siempre...

—La palabra “inestabilidad” tampoco era prudente 
decirla, porque podían peligrar el orden y los principios. 
Yo tenía un primo, algo cojo el pobre, que al andar se 
mostraba un poco inestable, a causa de una enorme bota 
que lucia en la pierna derecha. Bueno, pues cuando pa
saba por algún organismo oficial iba más derecho que 
una vela. Sólo sabíamos lo de su inestabilidad la familia 
y su señora. ¡Y eso que mi primo era muy de orden!...

—Hay que reconocer que los meteorólogos de televi
sión hacían su labor política. Porque en las épocas que 
hemos estado tirantes con Inglaterra, agarraban el lá
piz, y al ver venir una borrasca la mandaban echando 
chispas para las blancas rocas de Dover. Así estaban los 
ingleses, los pobrecillos, todo el día calados hasta el 
bombím.

—Ahora ya es otra cosa. A mí me parece bien esto de 
tanta libertad, pero creo que se están pasando. Está bien 
que se hable del tiemp-o que hace en Rusia, pero en tér
minos generales, y basta. Por ejemplo, como se hacía 
antes: “En Rusia, mucho frío”, y se acabó. Pero ahora, 
te dicen con toda la desfachatez del mundo en algunas 
repúblicas soviéticas gozan de buenas temperaturas, y 
eso ¡no, y mil veces no! ¡Hasta ahí pedíamos llegar!

—¡Y luego todos esos satélites meteorológicos es
piando nuestro milagro industrial y económico! Vamos 
mal con tanta libertad.

ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ

FRUTOS de FRUTOS Por MADRIGAL

EL ADELANTADO I
BE SEGOVIA

s l a ju o  sa ssTosiMAaiox DrT«*Bee exxexAi.se t  mo a x m

Hoy hace 75 años decía: |
LOS CONSEJEROS DE COMPAÑIAS

Hay una legión de person-ajes que cobran de g 
compañías. Todos o casi todos los que pueden e m . 
influyen, los que manejan el Estado, viven a suel- e 
do de las compañías explotadoras del país. El Es
tado es de ellas. Los influyentes no les hacen ser- g 
vicio alguno visible, a lo menos en proporción de tó
la paga y por algo la cobran. g

Es de justicia manifestar que el personaje, al B 
ir a un destino público, dimite del de la empre; e I 
sa como no -es urgente, no se despacha la dimisión y g 
se le. rehúsa cuando cesa en la función pública y g 
se le abonan los sueldos dimitidos. La moral se B
salva y el gaje también. e

Un magistrado no puede lucrarse de su cien- g 
cía en asuntos ajenos a su tribunal. Un catedrá- g 
tico no puede enseñar fuera de la cátedra. Para la B 
tincompatibilidad que no ha podido prever, la ley 
en las funciones públicas, está el expediente de ce- g 
santía. g

Hay en las leyes y fuera de las leyes un gran B 
rigor para -asegurar la púlcritud del funcionario w 
sin categoría y con pocas o ningunas atribuciones g 
en que prevaricar. g

El contraste es duro. La -plana mayor de la po- B 
1 lítica ha extremado en los textos —y en la prác- a 
■ tica par-a con los humildes— un principio de ho- g 
; nestidad que burla ella cínicamente. No deberían g 
subir al poder los hombres públicos obligados a las p 

' empresas; y no sólo suben, sino- que conservan el « 
i vínculo inmoral, escondido en una superchería. g

MUSICA

) Como anunciamcs, anoche tocó la música en 
i el paseo de la Plaza Mayor. Por cierto, que en tal 
plaza, es tan deficiente el alumbrado, que apenas 

/ si se reconocian los paseantes.
k Suponemos que en la próxima sesión que el 
Ayuntamiento celebre se aprobará el presupuesto 

' veraniego para alumbrado de los paseos, ya que 
7 antes no se aprobó.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.— 1: Hé
roe de cierto libro de caballe
ría famoso, hijo de Amadís de 
Caula. 2: Pronombre personal. 
3: Terminación de infinitivo. 
Estimación, aprecio de algo. 
Del verbo ir. 4: Cierto día de 
la semana (Pl). Jaleo. 5: El de
monio. Exista. 6: Plural dé le
tra. Punto cardi-nal. 7: Adver
bio de cantidad. Torpe (feme
nino). 8: Apócope de santo. Or
gano de ciertos animales que les 
permite adherirse o agarrarse 
mediante el vacío, al andar o al 
hacer presa. 9: Artículo. Letras 
de “saetera". Antigua ciudad 

sumeria. 10: Piloto. Consonan- ' 
te repetida.

VERTICALES.— 1: Letra del 1 
alfabeto griego (Pl). Exista. 2: । 
Cualquiera de las lecciones o ■ 
capítulos en que se divide el • 
Corán (Pl). Planta malvácea. 3: 
3: Máquina, generalmente hi
dráulica, para golpear, desangra-

sar y enfurtir los .paños. Acudir.
4: Adivino, profeta (Pi). Al I 
revés, fluido. 5: Labradas. Pro- I 
hibe. 6; Río de la vertiente 
cantábrica española. Pueblo de 
raza lituana, al que pertenencen 
los habitantes de Curlandia. 7: 
Entreguéis. Al revés, cierto- me
dio de transporte (Pl). 8: Furia. 
Provea. 9: Vocales. Torpe. 10: 
Río de Asturias. Tomé para mi
li: Nuevo. Equipo para la gue
rra.

SOLUCION
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8. E.G.B. - B.U.P. - 
INTERNADO

Grupos reducidos
julio/agosto .

INSTITUTO EL PINO 
Teléfono 27-07-90 

Camino Viejo de Simancas* 
Km. 5. Valladolid.

Información: 11 a 1 y 4 a 6-
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PARA HOY
* i 

Primera cadena

15.40, Primera sesión. ■
17,30, Torneo.
18,30, El circo de TVE.
19,30, Nuestras islas.
20,00, Yo canto .
20,40, Informe semanal.
21.40, Noticias.
22.00, Sábado cine...

Despedida y cierre.

Segunda cadena

18,00, Carta de ajuste.
18,30, Presentación y avances.
18,31, Mundo deportivo.

20,00, La clave.
Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

Primera cadena

9,15, Carta de ajuste.
9,30, Apertura y presentación.
9,31, Hablamos.

10,00, Día del Señor.
10,45, Concierto.
11,45, Gente joven.
12,30, Sobre el terreno.

14,00, Siete días.
15,00, Noticias.
15,20, La casa de la pradera.
16,20, Mundo en acción.
16,50, La abeja Maya.
17,20, Estrenos de TV.
19,15, Baloncesto. 
21,00, 625 líneas. 
22,00, Noticias 
22,20, La frontera azul.
23,20. El cuerpo humano.
24,00, 300 millones.

Despedida y cierre.

Segunda cadena

18,00, Carta de ajuste. 
18,30, Presentación y avances. 
18,31, Más allá. 
19,00, Opera.
21,00, Filmoteca TV. ' 
22,30, A fonda.

Despedida y cierre.

R. SEGOVIA.-MAÑANA

7,30, Sintonía y saludo. 7,35, 
Lectura de programas. 7,40, 
Musicalísimo. 9,00, Santa misa. 
9,40, Y también para usted. A 
las 10,00, Caja redonda. 10-30, 
Los partidos políticos informan. 
A las 11,00, España en un

Seat. 12,00, El gran musical 
Ser. 13,00. Programa especial 
(SER). 13,15, Música ligera. A 
las 13,30, Información local. 
14,00, Ritmos variados. 14,30, 
Informativo de las dos y media. 
15,00, Información local. 15,15, 
Peticiones del oyente. 16,00, 
Tardes musicales. 18,00, Carru
sel deportivo (Ser). A las 20,00 
Tiempo joven. 22,00, Informa
tivo de las 10. A las 22,15. In
formación local. 22,30, E-adio 
revista. 23,30, Hora 25. A la 
1,00, Cierre.

AJXU1NCIOS POR PALABRAS DIEZ PALABRAS, 80,00 pts.
Cada palabra más, 8.00 pts.

= ALGUSÍS

SE alquila Bar piscina pública 
Molino “El Lago”. Razón: Julián 
Con.de de Santos. Mozoncillo. 
Teléfono 21. Segovia.

ALQUILO piso pequeño amue
blado, calefacción, muy céntrico, 
exterior. Teléfono 412202.

SE alquila piso céntrico amue
blado. Teléfono 414169.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico. Teléfono 415055.

NECESITO piso en alquiler sin 
muebles, matrimonio solo. Te
léfonos 422754 y 422137.

ALQUILASE temporada piso 
amueblado. Teléfono 412044.

SE alquila piso, céntrico, amue
blado,. Telf. 411987 ó 411867.

= AUTOMOVILES =

AUTO ERESMA. Exposición y 
venta de vehículos de ocasión. 
Obispo Quesada, 20. Teléfono 
422700.

AUTO ERESMA. Dodge gas-oil 
1500 bifaro gas-oil.

AUTO ERESMA R-12, R-8, 
R-5, R-4 F.

a u t o ERESMA. Seat 1430, 
124, 124 familiar, 127, 850, 600.

AUTO ERESMA. Citroen AK 
400 S.

AUTO ERESMA. Simca 1200, 
Simca 1200 familiar.

NO malvenda su coche usado, 
antes visite AUTO ERESMA, 
Pagamos al contado.

SEGAUTO (Segovia Automo- 
cion. S. A.), furgonetas, Merce
des Benz. Travesía Carretas, 2. 
Eeléfono 415752. Segoiva.

EITr o e n furgorteta AK 400. 
. oda prueba. Domingo Gorgo
jo. Nieva.

J ENDO coche Seat 1.200 
sPort. Teléfono 413183.

§ SOLSA DE LA = 
S PROPIEDAD 
UJNM03IUARIA

Fincas rústicas en 
de7°^la y provincia. Fernán- 
4^5790 10’ 3,0 TeIéfono

LLANCASA. Piso exterior, lla
ve en mano, calle San Quirce.

LLANCASA. Piso nuevo cuatro 
dormitorios, llave en mano, la 
Albuera.

LLANCASA. Apartamentos Par
que Robledo y Sitio de Noles 
(La Granja).

LLANCASA. Oportunidad, cha
let todo confort, carretera ge
neral junto a Cuéllar.

LLANCASA. Chalets en Re
venga, con piscina, llave en 
mano.

LLANCASA. Local propio para 
oficinas, junto a José Zorrilla.

LLANCASA. Local comercial 
400 metros, calle Santa Isabel.

LLANCASA. Locales comercia
les de 100 a 1.400 metros, di
versas zonas.

LLANCASA. Naves en el Polí
gono Industrial. x

'LLANCASA. Finca con nave 
ganadera a 7 kilómetros. Opor
tunidad, grandes facilidades.

LLANCASA. Interesante par
cela de 14.000 metros, carre
tera de La Granja.

LLANCASA. Parcelas en Ma
drona. carreteras de La Granja, 
San Rafael, Torrecaballeros y 
Arévalo.

LLANCASA. Compra pisos, 
solares, casas viejas, naves in
dustriales, locales y fincas rús
ticas. Traspaso - y alquileres de 
locales. Rapidez y absoluta re
serva. Informes: Llancasa, Fer
nández Ladreda, 10. 3.° Telé
fono 41579'3.

MIGUEL TOVAR 

le ofrece

PISOS en la Estación, pisos en 
Montelaviña. Grandes facilida
des.

PISOS en el centro de Segovia, 
facilidades. Pisos en La Albue
ra, José Zorrilla, Independen
cia y muchos más.

LOCAL en plaza de Los Espe
jos, 80 m.2, gran situación.

LOCAL de 250 m.2, en José 
Zorrilla. Buen precio.

LOCAL en Conde Sepúlveda, 
400 m.2, buen precio. Facilida
des.

LOCAL en calle Las Nieves. Lo
cal San Vicente Ferrer.

PARCELAS en" Parque Robledo, 
en Madrona, en carretera Ma
drid y distintas zonas.

LOCALES en todas las zonas de 
Segovia, desde 50.2
MIGUEL Tovar le ofrece la 
compra o venta de su propiedad 
en las mejores condiciones de 
precio y de tiempo. Visítenos en 
Ezequiel González, 25. Teléfo
no 414881.

A hasta aquí las ofertas 
| de MIGUEL TOVAR

APIMOSA. Agencia de la Peo- 
piedad Inmobiliaria. Compra
venta de toda clase de fincas 
rústicas y urbanas, pisos, sola
res, naves industriales, traspasos, 
promoción de viviendas en ré
gimen comunitario y particular, 
etc., Ladreda, 10, 4.°, Tlf. 413795 
(Contestador antomáHco).

= ENSEÑANZA

PARA idiomas eurolenguas, in
glés, francés. Ladreda, 18.

GRADUADO ESCOLAR. En un 
solo examen y por evaluación. 
Nueva oportunidad para sep
tiembre, suspensos en los exá
menes de mayo. Academia No
bel. Independencia 9. Teléfono 
413817.

FORMACION profesional primer 
grado, titulación oficial previo 
examen Ministerio Educación 
y Ciencia, personas ambos_ se
xos, 17 años cumplidos. Técni
co auxiliar sanitario, técnico 
auxiliar hostelería. Cursos espe
ciales, plan contable español 
autorizado, dirección de empre
sas. COTESA. Información y 
matriculación, Sr. Postigo. Te
léfono 424339 o Colegio Maris- 
ta de (12 a 2 y 6 a 8 tarde).

B.U.P., recuperación todas asig
naturas. Ciencias, Letras y Co- 
ínunes. Academia Nobel, Inde
pendencia, 9. Tlf. 413817^

SE dan clases de francés, ni
ños-niñas hasta 15 años. Telé
fono 421227.

ACADEMIA Juventus. Cursos 
intensivos verano. Bachillerato, 
Taquimecanografía, Contabilidad, 
Idiomas. Teléfono 423592,

8.° E.G.B., B.U.P., internado. 
Grupos reducidos, julio, agosto. 
Instituto El Pino. Tlf. 270790. 
Camino Viejo de Simancas, 
Km. 5. Valladolid. Información: 
Ilaly4a6.

= GANADOS

MORUECOS, merino precoz. 
Aldeanueva del Monte (Boce- 
guillas). Teléfono 543047.

= PASTOS

SE arriendan pailas de junio a 
noviembre para 100 vacas o 
1.00o ovejas, sierra. Teléfono 
13. Prádena o 424311 Segovia.

= TRABAJO
GANARAN dineros efectuando 
sencillos trabajos caseros. Es
críbanos. Hispanotensa. Beni- 
dorm (Alicante).

PRECISO empleada de hogar, 
interna. Razón: Viuda de Cuer
do San Francisco, 19, l.° Telé
fono 411836.

SE necesita ayudante de coci
na para Restaurante Duque. 
Información en SEAF-PPO., 
C/Gobernador Fernández Jimé
nez, núm. 18. Segovia. Referen
cia 8.116.

SE NECESITA 
MONTADOR

F. Román López

Informes- Oficina SEAF-PPQ 
de Segovia. Ref. 8422

SE necesita asistenta para ayu
dar en casa y pasar consulta, 
con compañera. San Carlos Bo- 
rromeo, 5, 3.°, derecha.

SE nesesita asistenta, tres per
sonas sin niños. Martín Oreja
na. Gestoría. San Agustín, 25.

SE necesita asistenta todo el 
día, buen sueldo. Informes. 

Conde Sepúlveda, 19, 2.°, E.

SE necesita empleada de hogar. 
Razón: Ezequiel González, 28, 
2.°, D. Tardes.

AVISO A LOS 
ANUNCIANTES

No se admitirán anuncios de 
ofertas o demandas de tra
bajo que no vengan visados 
por la Oficina de Empleo 
del SEAF-PPO, del Ministe
rio de Trabajo (Calle Gober
nador Fdez. Jiménez, 20), 
excepto para las empleadas 
de hogar, cuyo requisito no 

es indispensable.

= TRASPASOS

TRASPASO Bar España y al
quilo local frente Regimiento., 
Razón: Bar España. Segovia.

SE traspasa carnicería. C/Alférez 
Provisional, núm. 10. Teléfono 
422421.

= VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos sin conductos. 
Sierramar, Patiño. Ladreda, Ll. 
411447, 411996.

AUTOCARES Martín, 20 a 6t 
plazas. Roble, 22- Teléis® o* 
412909 y 413627.

ELECTRICIDAD Radio Rrí* 
Aparatos iluminación, electro
domésticos. Juan Bravo, 23.

= VENTAS

OCASION vendo dos pisos de 
119 y 152 m.2, Móstoles Esto- 
ril, 2, Madrid. Razón: Julián 
Conde, Teléfono 21. Mozonci
llo. Segovia.

RODAMIENTOS Ferber; api
cultura, industria Travesía Jós< 
Antonio, 15. Teléfono 415290.

SE vende piso a estrenar, exte
rior. Teléfono 415600.
PAJA. Aldeanueva del Mónte 
(Boceguillas), Teléfono 54304".

OPORTUNIDAD particular ven
do parcela en Parque Robledo 
carretera de La Granja. Teléfo
nos 421558 y 415363.

ARQUITECTOS, aparejadores y 
constructores..Si necesitan equi
pos para piscinas o pistas de 
tenis. Consúltenos, al teléfono 
422097.

PARTICULAR vede piso cén
trico. Teléfono 413558.

SE venden fincas rústicas en 
Fuentesaúco d e Fuentidueña. 
Razón; Casimiro Galindo, Ebro, 
15, 2.°, C. Teléfono 2 3 2048. Va
lladolid.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para ce
rramientos. Teléfono 8, Fuente- 
milanos. Teléfono 804563. Ta- 
lavera.

VENDO piso frente estación fe
rrocarril, exterior. Tlf. 413183.

VENDEMOS empacadoras de 
segunda mano reparadas. Motos 
Auto. Ezequiel González, 1. 
Teléfono 413580.
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a MELMM10 DE Mmi ®ltime(Hore
LOS REVES, EN GALICIA EVES

(Viene de la pág. 1)

ba congregado en el aeropuerto santia- 
gués, prorrumpió en aplausos y mues
tras de cariño, simpatía y respeto hacia 
la familia real española.

La familia real fue saludada por el 
ministro de Asuntos Exteriores. Marce

REUNION CON
Los Reyes, tras descen

der del automóvil en el que 
realizaron el viaje desde 
el aeropuerto de Labaco- 
11a, se dirigieron al hosta' 
de los Reyes Católicos, en

lino Oreja; autoridades locales y otras 
personal idadies.

Concluido este acto protocolario, Sus 
Majestades los Reyes, acompañados por 
sus hijos y las autoridades que habían 
acudido a recibirles presenciaron el 
desfile de las fuerzas que habían rendi
do honores.

EL PRESIDENTE GISCARD, 
donde se hospeda durante 
su estancia en Galicia el 
Presidente de la República 
Francesa, Valery Giscard 
d’Estaing.

En la comitiva que

GRUPO FOLKLORISTA
—Hasta el momento, ¿qué acogida ha tenido vuestro 

disco, recientemente aparecido, «Canciones prohibidas 
por el Santo Oficio de la Inquisición?

—-Creo que se lo deberíamos de preguntar al propie
tario del único sitio donde hasta ahora le han podido 
vender, que es en «La Casa del Siglo XV» y según nos 
ha idicho se está vendiendo «como churras». Además 
tiene bastante confianza porque piensa que es un disco 
comercial, que puede1 tener una gran difusión a nivel 
nacional e incluso creemos que la casa de discos va a 
introducirlo en el mercado sudamericano.

—¿No pensáis que al tema de la Inquisición se le 
podía haber sacado más partido? .

—El tema de la Inquisición es arduo y complejo, te
rriblemente complejo; se le pueden sacar en realidad 
los partidos que se quieran; nosotros hemos sacado este 
y no nos parece que sea pequeño, ni muchísimo menos, 
sobre todo porque el trabajo de un grupo no se puede 
resumir en un disco, es decir, un disco es una muestra 
del trabajo que se hace en el grupo. Al margen de esc, 
el disco es una exposición del trabajo, que éste queda 
detrás. Un disco tampoco abarca el trabajo completo 
de un grupo.

—¿Cuál será lo próximo de Hadit?
—Queremos hacer un estudio monográfico sobre la 

Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza y luego seguir 
buscando folklore. Nos estamos planteando la posibili
dad de, a través de ese folklore, hacer alguna evolu
ción, incluso alguno ha apuntado la idea de hacer mu- 
sicación de algún poeta castellano. No sabemos si lo 
haremos. De momento, nos dedicaremos al disco dedi 
cado a la Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza.

EN SANTIAGO 
acompañó a los Reyes de 
España desde el aeropuer
to hasta la ciudad santia- 
guesa figuraban los minis
tros de Defensa de España 
y Francia y otras altas 
personalidades de ambos 
países.

En el hostal de los Reyes 
Católicos se entrevistaron 
con el Presidente de la Re
pública Francesa y señora 
de Giscard d’Estaing.

A las diez y veinte mi
nutos don Juan Carlos y 
el Presidente de Francia, 
abandonaron el hostal de 
los Reyes Católicos para 
dirigünse en lautomóvii al 
estadio municipal de «San
ta Isabel», en donde toma
ron un helicóptero para 
trasladarse a El Ferrol, en 

, donde asistirán a una de
mostración naval. En el 
aparato también viaja el 
Príncipe Felipe, así como 
el ministro de Defensa te
niente general Gutiérrez 
Mellado y de Asuntos Ex
teriores, Marcelino Oreja, 
altas personalidades espa
ñolas y los ministros y 
séquito del Presidente de 
Francia.

La reina doña Sofía y la 
señora de Giscard d’Es
taing dedicarán la jorna
da matutina de hoy a visi
tar diversos monumentos 
de la ciudad compostelana.

I_______________________ _

Barrero
Presupuestos 

CALEFACCION 
Fernández Ladreda, 25 

Teléfono 415353

ESTA MAÑANA HA DADO COMIENZO la reunión or
dinaria del comité federal del PSOE, bajo la presi
dencia del primer secretario. Felipe González.

LOS MINISTERIOS del Interior y Economía están es- 
-tudiando la posibilidad de conceder a las corpora
ciones locales una moratoria en el pago de intereses 
por los créditos conicedidos por el Banco de Crédito 
Local, según ha sabido Efe de fuentes solventes.

LOS ESCRITORES DE LIBROS tendrán asistencia sa
nitaria, como mejora voluntaria, en su régimen es
pecial de la Seguridad Social, según un real decreto 
que publica hoy el “Boletín Oficial del Estado”.

UNOS MIL MEDICOS bolivianos realizaron una huelga 
en La Paz, protestando por la falta de presupuesto 
nacional para la salud y reclamando aumentos de 
sueldos.

Un minuto de poesía

AZUCENA '
He conocido dos mujeres aquí, 
en esta ciudad tan hermosa, .
una eres tú, Azucena, la otra así 
como tú. Tus ojos y los suyos una rosa, 
como la que ya no hay: 
la rosa negra —¡qué cosa!—. 
Sencillas y guapas las dos.
El cabello... no el cabello diferente 
¿Cuál es más bello?
Sé que tu sencillez
Agrada a más de unq.
Sé que tu sinceridad 
va a acabar con más de uno. 
Sé que te he podido querer. . 
Sé que no soy el único. 
Y sé que eres para mí, 
más que una mujer bonita, 

. una poesía sencilla, 
un amor imposible, 
una f lor yiva.
Me gustaría tener, 
como tiene el campo, 
claveles, lirios, madreselvas 
y rosas, sobre todo rosas, 
y de entre las rosas una negra 

para dártela.
Azucena.

EL JUGLAR
Aurelio M.

rw

VI

MAS A
Mi

/MAS QUIERE ESAAÑA HONRA 
SÍN SARCoS/ Que Musios 

S/ñ HONRA/

RERo Si EN SECiVtA
NO HA1 RARCeS, 

MujER •••

i PUES
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